
Secciones
CONCEJO, BLOQUE INSPIRAR 

Proponen pruebas de 
narcotest a funcionarios

Debate político después de las PASO 

El concejal Andrés Avilé presentó un proyecto de ordenanza para implementar estas pruebas, con carácter obligatorio. La 
medida alcanzaría a cargos electivos como intendente y concejales, así como a secretarios, directores, asesores y coordi-
nadores. “La intención no es perseguir a nadie sino acompañar a las personas que sufren este flagelo”, declaró el edil.  P. 7

Referentes de distintos sectores participaron de Telenoticias Primera Edición brindando sus opiniones sobre lo su-
cedido el pasado 13 de abril. Todos coincidieron al momento de mostrar preocupación por la escasa participación y 
el grado de desinformación. P. 5 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Flavio Ciribé
Además de ser parte del reconocido comercio 
local, se destaca por su desempeño como atleta. 
“Siempre trato de dar lo mejor de mí”, dijo. P. 2

SALUD 

REGIONALES

Bloqueo 
por caso 
de dengue

Municipio y Hospital traba-
jaron en conjunto en la zona 
céntrica donde se registró 
el primer caso positivo en la 
ciudad. P. 6

Fondos para 
bomberos 
voluntarios
El Cuerpo Activo de Empal-
me recibió montos corres-
pondientes al Programa Bri-
gadier y podrá contar por 
primera vez con equipos de 
protección nuevos. P. 23

ASAMBLEA ANUAL 

Gustavo Benzina presidente del CCIP
El Centro Comercial, Industrial y de la Producción (CCIP) 
presentó su nueva comisión directiva. Benzina ocupa este 
cargo por primera vez en reemplazo de Martín González. P. 3 

Diego Martín
Ganó la interna de Unidos.
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Dirección de Cultura. 

Convocatoria a certámenes 
Está destinada a niños, adolescentes y adultos. Se trata de Poetas y Narra-
dores, Barquitos de Papel, y Travesías de Color y Papel. P. 22

Asociación Frágiles. 

Congreso Nacional Educativo
La segunda edición tendrá lugar en agosto. Contará con la participación 
de prestigiosos pedagogos, investigadores y disertantes. P. 11
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Además de su faceta laboral siendo parte de uno de los comercios más 
emblemáticos de la ciudad, se destaca por su desempeño como atleta 
formando parte de Yiya Team y dedicándose al running. 

“Siempre trato de dar lo mejor de mí”
Flavio Ciribé.

abuelo tenía un almacén y mi vie-
jo por medios propios empezó a 
salir a vender con un vehículo; 
así empezó a crecer hasta que te-
nía su depósito en Empalme en-
frente a la plaza. Ahí empezó con 
un vendedor, después dos, otras 
personas que llevaban mercade-
ría arriba de un vehículo, y así 
creció poco a poco, paso a paso. 
Hasta que se decidió a venir a Vi-

lla, a un lugar más grande y poner 
un supermercado como piloto de 
prueba. En Domingo Perón y co-
lectora. Ahora estamos en la ruta 
nacional 177.

¿Cuál es tu rutina de trabajo?
Arrancamos todos los días a las 

7 de la mañana hasta las 8, 8.30 de 
la noche dependiendo el trabajo y 
el cierre. En lo personal, mi tra-

bajo es todo lo que es compras, 
control, proveedores, ventas a al-
gunos clientes. 

Un lindo desafío que te espe-
ra todos los días…

Sí, hay días que son más tran-
quilos, otros más complicados; 
pero hay que estar todos los días. 

A la par de tu trabajo privado, 

te desempeñás como atleta.
Todo comenzó en el 2020, en 

pandemia. Cuando el gobierno 
decretó que había una flexibi-
lidad empecé a salir a caminar 
porque había dejado de fumar 
y con la ansiedad que eso pro-
voca, empecé a aumentar de 
peso. Arranqué caminando y un 
conocido me dijo que tenía que 
empezar a correr. Me explicó 
cómo tenía que hacer y arran-
qué. Hasta hoy nunca paré. 

¿Entrenás solo o en equipo?
Con un equipo, Yiya Team, que 

está a cargo de Gisela Astrólogo.

¿Tu primera competencia?
En forma presencial fue en el 

2022 en Puerto Norte. 

¿Qué te espera a la brevedad?
Entre el 25 y el 27 voy a correr 

el Rail Columbia, en Salta y Jujuy. 
Son tres días de competencia con 
distintos kilómetros por día. 

¿Cómo te venís preparando?
Bien. Todo a conciencia, con 

mucho trabajo de fuerza, mucho 
fondo, y sobre todo tranquilidad. 

Venís viajando mucho…
Sí. Hace un mes más o me-

nos se dio la oportunidad de ir 
a correr a Carlos Paz, a la media 
maratón. Un circuito bastante 
complicado, pero lindo. Vas re-
corriendo un montón de paisajes 
que en auto no se aprecian. 

Además del atletismo, ¿qué 
otros pasatiempos tenés?

En su momento nadé, y me 
gusta también escuchar música. 
Todo lo que sea tranquilo. 

¿Cómo definirías a Flavio Ci-
ribé?

Por momentos tranquilo, por 
momentos chinchudo. Creo que 
soy buena persona. Siempre trato 
de dar lo mejor, me salga o no. 

Flavio Ciribé es el personaje 
de la semana elegido por nuestro 
grupo de medios para compartir 
con los lectores de Diario La Ciu-
dad tan sólo una parte de su vida, 
su historia, su familia, su trabajo y 
sus pasiones. 

Nació y creció en Empalme Vi-
lla Constitución, cuando se casó 
se mudó a nuestra ciudad. Toda 
su familia está ligada plenamente 
al desarrollo local, en la actuali-
dad a través de Ciribé Centro de 
Compras, un negocio que inició 
cuando su abuelo instaló un al-
macén y creció con el correr de 
los años. 

A la par de su lado laboral, que 
le demanda gran parte de cada 
uno de sus días; Flavio descubrió 
en pandemia su pasión por el at-
letismo. Se dedica al running y al 
trail running, y lo hace formando 
parte de Yiya Team. 

La principal diferencia entre el 
trail running y el running reside 
en el tipo de terreno. El running 
se practica generalmente en su-
perficies pavimentadas mientras 
que el trail se realiza en senderos 
naturales con terrenos irregula-
res. Con varias competencias en 
su haber, ya se prepara para lo que 
vendrá en el norte del país. “Todo 
a conciencia, con mucho trabajo 
de fuerza, mucho fondo, y sobre 
todo tranquilidad”, expresó. Hoy 
conocemos un poco más de Fla-
vio Ciribé. 

¿Dónde naciste?
Nací en Empalme, y me crie 

ahí hasta que me casé y vinimos 
a trabajar a Villa, y así empeza-
mos. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mis hijos Catalina y Donato, 
Fabiana, mis viejos y mi herma-
no. 

¿Cómo surgió Ciribé?
Todo comenzó cuando mi 
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Gustavo Benzina (presidente)

Marcelo Maciel
Martín González
Walter Masello
Gustavo Tomasi
Luciano Arizaga
Gerardo Iommi
Martín Chávez
Fernando Molinari
Sebastián Chiodín 
Alejandra Di Marzio
Gabriela D’Angelo
Andrea Sarracino
Agostina Pinasco
Javier Dariozi
Diego Roberto
Cristian Pistol
Oscar Corsetti
Julio Tulín
José María Capriotti
Gustavo Isonio
Emilio Arballo
Osvaldo Sebastiani

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

“La intención en todo este tiem-
po fue ir formándome e ir ocupando 
cargos cada vez más comprometidos 
para poder llegar a la presidencia”, 
explicó. De igual modo, pese a su rol 
destacado, no siente estar “al mando” 
de los destinos del CCIP, sino que 
aclara que cada uno de los integran-
tes de la Comisión Directiva tiene el 
mismo valor y compromiso para con 
el desarrollo de la institución. 

“Cada uno es importante, por ahí 
quienes hasta este tiempo ocuparon 
puestos más representativos hoy si-
guen participando pero dentro de 
cargos menores porque después de 
tantos años merecen tomarse un des-
canso. Son muchos años de dedica-
ción, Martín González por ejemplo 
cumplió su rol de presidente por dos 
periodos seguidos. Claramente no 
se retiraron de la comisión, pero nos 
dan el lugar a nosotros para que po-
damos trabajar, aprender y ellos a la 
par aliviarse un poco de toda la ruti-
na”, sostuvo Benzina. A la par, valoró 
que muchos asociados están parti-
cipando por primera vez de manera 
activa en la comisión. 

Benzina es electrotécnico y pres-
ta servicios de mantenimiento y au-
tomatización a través de su propia 
pyme fundada en el año 2008. Se tra-
ta de BSE Electro. 

En relación a cómo pretende lle-
var adelante su gestión, comentó en 
primer lugar que como sociedad es-
tamos transitando un año de grandes 
cambios a nivel nacional y global; y 
eso sin dudas repercutirá también en 
lo local. “Vamos a tener que trabajar 

bastante”, dijo. 
A su vez aclaró que todos aquellos 

proyectos y programas que comen-
zaron en otros periodos seguirán en 
marcha ya que son una marca de la 
institución como por ejemplo el es-
perado Día Elegido de cada fin de 
año. Pero de igual modo, “con estos 
cambios a nivel nacional en relación 
al dólar y las desregularizaciones va-
rios proyectos están en proceso de 
adecuación. Ninguno se ha cerrado, 
pero sí estamos viendo cómo se pue-
den implementar a partir de ahora y 
cómo hacerlo”. 

También fue consultado sobre 
cómo está respondiendo el sector 
que representa ante los cambios que 
mencionó, dejó en claro que recla-
mos puntuales al momento no han 
recibido aunque sí presentan una 
gran incertidumbre. “Lo de la libe-
ración del cepo fue hace muy poco, 
entonces aún no hay nada concreto”, 
explicó. 

A su vez dejó en claro que están en 
un proceso de reorganización propia 
de cambios directivos como el que 
acaban de afrontar. “Estamos viendo 
cómo avanzar y a la par esperando 
cómo se comporta el mercado con 
estos últimos cambios que imple-
mentó el gobierno”, reiteró. 

A su vez, valoró que se está traba-
jando desde hace un tiempo de ma-
nera mancomunada con Provincia 
y Municipio; y bregó por la pronta 
aprobación del proyecto de habilita-
ciones comerciales. 

En relación a la nueva ordenan-
za de supermercados que continúa 

INSTITUCIONES

Designado en asamblea anual.

Durante la gestión que encabezó Martín González ocupó el rol de secretario. En esta oportunidad los asociados lo eligieron para 
que sea el presidente del CCIP. Dijo tomarlo como un gran desafío ya que será su primera vez en ese puesto; de igual modo acla-
ró que cada uno de los miembros de la Comisión Directiva tiene un rol preponderante y comprometido para el crecimiento del 
sector al que representan.

Gustavo Benzina preside el 
Centro Comercial e Industrial 

El Centro Comercial, Industrial y de 
la Producción (CCIP) presentó su 
nueva comisión directiva al celebrar 
la asamblea anual en donde se reno-
varon las autoridades que liderarán la 
entidad en este período. 

Un dato importante es que dicha 
asamblea se celebró el mismo día en 
que el CCIP cumplió 92 años de su 
fundación. Fue el 31 de marzo y Gus-
tavo Benzina fue designado como el 
presidente de la institución. 

Desde 1933, el Centro Comercial 
e Industrial ha sido un motor clave 
en el desarrollo de Villa Constitu-
ción. Durante más de nueve décadas, 
trabajando con determinación y em-
pujando a la ciudad desde la fuerza 
colectiva. 

Tal como mencionamos, Benzina 
es quien lo preside en este nuevo pe-
riodo y fue entrevistado en Telenoti-
cias Primera Edición para hablar de 
esta decisión, su trayectoria profesio-
nal y qué espera ante este nuevo reto 
que tomó como un gran desafío ya 
que es un lugar que ocupa por pri-
mera vez. 

Benzina participa desde hace 
tiempo como directivo del Centro 
Comercial ocupando diversos cargos 
dentro de las Comisiones que fueron 
sucediéndose a lo largo de estos años, 
el último fue el de secretario, bajo la 
presidencia de Martín González. 

La asamblea se celebró el mismo día en que el CCIP cumplió 92 años de vida.

Gustavo Benzina es electrotécnico y 
presta servicios de mantenimiento y 
automatización a través de su propia 
pyme fundada en el año 2008; BSE 
Electro.

COMISIÓN DIRECTIVA

debatiéndose en el Concejo, expre-
só: “Siempre las nuevas empresas 
o comercios que decidan venir a 
instalarse en Villa Constitución son 
bienvenidos, el tema radica en cómo 
se da ese contexto, cuáles son las re-
glamentaciones vigentes”. 

En la actualidad el Centro Co-
mercial e Industrial cuenta como 
más de 250 socios, Benzina invitó a 
todos aquellos que aún no conocen 
su funcionamiento que se acerquen 
para ser asesorados y poder sumarse. 
El CCIP tiene su sede en Sarmiento 
902. “Es bueno que las empresas y los 
comercios se lleguen a la institución 
porque es el ámbito propicio para 
que tratemos temas que tenemos en 
común”, sostuvo. 

Por último agradeció a la comi-

sión saliente por su labor, a cada uno 
de los asociados que confió en su 
persona para ocupar la presidencia, a 
cada miembro de la comunidad por 
su participación activa y compromi-
so con el crecimiento y desarrollo del 
CCIP; y especialmente a su familia, 
“me apoyó en todo momento y ahora 
tendrá que seguir haciéndolo porque 
este es un rol que me demandará mu-
cho tiempo”, finalizó. 
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Interés General
MUNICIPIO

En un trabajo multidisciplinario se brindarán ta-
lleres en instituciones. Además se comenzarán a 
abordar cuestiones sobre accesibilidad, en pri-
mer lugar en la zona céntrica.

Presentan proyecto 
de Educación Vial 

Área de Discapacidad.

Carina Bordiga, a cargo del área 
de Discapacidad local informó 
que pronto iniciarán un proyec-
to de Educación Vial. El mismo 
fue presentado en el primer de-
sayuno de trabajo del año. 

En la oportunidad, Natalia 
Parisi, encargada del área de 
Educación Vial municipal in-
formó a los asistentes sobre esta 
propuesta. Vale destacar que en 
su proyecto realiza talleres en 
las escuelas, y este año la inten-
ción es sumarlo para todas las 
personas con discapacidad. 

“Nos pareció buenísimo, 
constará de distintos encuen-
tros, vamos a poner fechas, para 

que visiten con el área cada una 
de las instituciones y también 
siempre tenemos el espacio que 
cedemos para todas las perso-
nas con discapacidad que no 
asisten a ninguna institución. 
Ellos también recibirán su cur-
so de educación vial”, resaltó 
Bordiga.

A su vez, explicó que esta 
propuesta está incluida dentro 
de un proyecto de accesibilidad 
que comenzarán a trabajar en-
tre las tres áreas: Discapacidad, 
Educación Vial e Inspección 
(Señalética), en principio con 
intervenciones en la zona cén-
trica. Carina Bordiga.

Leopoldo Rodríguez y Virginia Colombo. 

ROTARY CLUB

Este viernes.

Serán destacados dos suboficiales y el Jefe 
de la Policía.

Reconocimiento

El Rotary Club Villa Constitu-
ción informó que este viernes 
distinguirá a efectivos policiales. 
El acto protocolar tendrá lugar el 
viernes 25 de abril, a partir de las 
19 horas en la Casa de la Amis-
tad Roque Marrone (Lisandro 
de la Torre 752). Al finalizar, se 
servirá un lunch.  

Serán reconocidos la subo-
ficial Florencia Belén Almada 
por salvar la vida de un ciuda-
dano mediante maniobras de 
RCP, y el suboficial Enzo Alan 

Ríos, también por su participación 
en tareas de reanimación en dicha 
emergencia. 

Además, se entregará una dis-
tinción al Dr. Sebastián Igonet, 
director General de Policía y jefe 
de la Unidad Regional VI, por su 
destacada labor profesional al fren-
te de la fuerza.

Aquellos que deseen partici-
par del reconocimiento y pos-
terior lunch pueden reservar al 
3364302290 (Mónica Melpignano). 
Valor de la tarjeta 12 mil pesos.
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Las entrevistas completas 
pueden verse en nuestro 
canal de YouTube: @canal-

cuatrovc668

NOTICIERO

Referentes de distintos sectores confluyeron en Telenoticias Primera Edición para analizar lo sucedido en las elecciones del 
pasado 13 de abril. Pese a marcar diferencias en sus alocuciones, todos coincidieron al momento de mostrar preocupación 
por el poco interés que generó en la población el ir a votar.

Debate político analizando las PASO
Diversas miradas sobre las internas. 

Interés General 

a los que se suma un descontento 
hacia lo que se conoce como la po-
lítica tradicional. “La democracia 
como la conocemos está siendo 
interpelada en todos los niveles y 
las dos grandes coaliciones nacio-
nales están en crisis, más aún con 
la irrupción de La Libertad Avan-
za”, sostuvo. Además, anticipó que 
considera que Tomasi podrá que-
darse con dos bancas en la medida 
que el resto de candidatos “le sigan 
pegando como han hecho hasta 
ahora, si hablan mal, los lleva ca-
minando”, sostuvo. 

Pensando ya en lo que serán las 
Ejecutivas de 2027, Alfaro dejó en 
claro que para él Tomasi será quién 
podrá disputarle la intendencia a 
Jorge Berti; en tanto Valido sumó 
otro nombre, el de Alejandrina 
Borgatta. “Si logra su tercer manda-

to dentro del Concejo, emerge una 
referente para el peronismo pen-
sando de acá a dos años”, expresó. 

En relación a la figura de Berti 
dentro del panorama político, Vali-
do dudó que continúe estando den-
tro del peronismo en las próximas 
elecciones recalcando que deberá 
ser una decisión que tomen dentro 
del partido; en tanto Alfaro dejó en 
claro que considera que la alianza 
que realizó con Pieretti lo desgastó 
frente a sus votantes. 

González se mostró más cau-
to, y explicó que con los vaivenes 
que transita el país, “es imposible 
saber qué va a pasar dentro de la 
política de acá a dos años, porque 
no se sabe qué va a pasar mañana”. 
“Yo no puedo decir que tal persona 
porque sacó ahora una cierta can-
tidad de votos, va a estar posicio-

nado bien o mal en 2027”, recalcó. 
En tanto, el periodista Gustavo 

Rojas también dejó su análisis de 
las elecciones y tal como los otros 
entrevistados hizo hincapié en el 
escaso marco de participación y 
principalmente en la desinforma-
ción. “Creo que la baja partici-
pación se debió a que la gente no 
pudo llegar a votar, cansada y mo-
lesta por no saber bien dónde vota-
ba”, resumió. 

En relación a los resultados fue 
claro: “Las personas no trasladan 
votos” y puso como ejemplo lo su-
cedido con el senador y su candi-
data a concejal Viviana Romo; y el 
intendente y Leticia Pieretti. 

Por otra parte, Rojas consideró 
que si bien se trata de una elección 
intermedia, varios de los candidatos 
como ser Borgatta, Martín y Toma-

Ariel Valido, Antonio González, Miguel Alfaro y Gustavo Rojas.

Continuando con el análisis de lo 
que fueron las PASO del pasado 13 
de abril, llevamos a cabo un deba-
te político en Telenoticias Primera 
Edición en donde compartieron sus 
opiniones referentes de distintos 
sectores a lo largo de esta semana. 

Como fue el caso de Miguel Al-
faro que se auto presentó como “un 
ciudadano comprometido”, Anto-
nio González en representación 
del PJ departamental; Ariel Valido, 
concejal mandato cumplido por la 
UCR, y el periodista Gustavo Rojas. 

“Hay una cuestión muy preocu-
pante que es la falta de asistencia al 
voto y la disminución de todos los 
partidos en general, a excepción de 
La Libertad Avanza. Es evidente que 
una parte de los votos peronistas y 
radicales migraron allí. Lo mismo 
que sucedió con la disminución de 
Leticia Pieretti, la concejal del ofi-
cialismo”, resumió Alfaro opinan-
do que una parte de la ciudadanía 
realizó “un voto castigo” con el Se-
nador y el Intendente como prin-
cipales objetivos. “No podemos no 
mencionar el voto joven, y se está 
formando una mayoría conserva-
dora que tendrá influencia no sólo 
en Villa sino en el país”, agregó. 

A su turno González coincidió 
sobre la preocupación por la escasa 
participación, pero lo adjudicó en 
parte al cambio de lugar de vota-
ción para varios vecinos. Sí recalcó 
que considera que la gente ha vo-
tado “en contra de” y eso es para 
analizar. “Hay que prestar atención 
a los números y a la forma de vo-
tar, hay que tratar de juntarnos más 
allá de los partidos políticos”, dijo. 
A su vez consideró que “pese a las 
divisiones” el peronismo no hizo 
una mala elección. 

Luego fue el turno de Valido, 
quien analizó que en los últimos 
años existe un proceso disruptivo 

si, llevaron la campaña más por un 
lado ejecutivo pensando de acá a 
dos años. “Se le pegó mucho a la fi-
gura del intendente, y para mí están 
viendo el 2027 aunque falta mucho 
y todo puede suceder”, resumió. 

Por último dejó en claro que la 
nueva conformación del Concejo a 
partir de diciembre dependerá en 
gran parte por cómo se readecuen 
las alianzas ahora que las listas es-
tán definidas. “Esa es la gran incóg-
nita, si todos los sectores trabajarán 
juntos y si todos te suman o restan 
votos”, cerró. 
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Interés General 

OPERATIVO LOCAL 

Se fumigaron nueve manzanas, se ingresó a la vi-
vienda afectada y se realizaron tareas de búsque-
da febril, descacharreo y desmalezado en veredas. 
Las autoridades aclararon que no se trata de un 
caso autóctono. 

Bloqueo sanitario tras un 
caso positivo en la ciudad 

Dengue. 

Desde el Municipio de Villa Cons-
titución a través de la Dirección 
de Ambiente, informaron que días 
atrás se llevó a cabo un operativo 
de bloqueo sanitario junto al Hos-
pital SAMCo, tras confirmarse un 
caso positivo de dengue en nuestra 
ciudad. 

La Dirección de Ambiente estu-
vo a cargo del control del operati-
vo, articulando con distintas áreas 
del Municipio.

En la oportunidad se fumiga-
ron nueve manzanas (delimitadas 
por Yrigoyen, Urquiza, Acevedo y 
Belgrano). A la par, se ingresó a la 
vivienda afectada y se realizaron 
tareas de búsqueda febril, desca-
charreo y desmalezado en veredas. 

La directora Julieta Soria aclaró 
que no se trata de un caso autócto-
no sino que la persona se contagió 
en Ramallo. 

A su vez aclaró que desde el 
Municipio, además de avanzar 

con todas las medidas antes men-
cionadas, se extenderá la fumiga-
ción ateniendo al clima que tran-
sitamos. “Priorizamos extender la 
temporada activa de fumigación 
durante todo el mes de mayo, y de 
ser necesario sumaremos junio, 
pero eso dependerá de las tempe-
raturas”, dijo. 

Vale recordar que el Operativo 
Dengue se puso en funcionamien-
to a fines de agosto del año pasado, 
llegando al final de la temporada 
activa, Soria agradeció el compro-
miso y la buena predisposición de 
cada uno de los vecinos. 

A su turno, desde el Hospital 
informaron sobre la evolución 
del paciente. “Durante todo este 
tiempo no tuvo mayores dificul-
tades, no requirió internación y 
se encuentra bien, atravesando de 
buena manera la enfermedad”, re-
sumió Alejandra García, aclarando 
que no se registraron síntomas ni 

Los trabajos estuvieron a cargo del Municipio y el Hospital SAMCo. 

Sergio Fiderio.

Cada miércoles se reúnen en la Plaza de la Cons-
titución, “queremos que la movilización sea más 
que convocante, por eso invitamos a todo el 
pueblo a que nos acompañe”, expresaron.

Continuidad de las convocatorias de jubilados
Ante las nuevas medidas anunciadas.

Sergio Fiderio, en nombre de los 
Centros de Jubilados que cada se-
mana se reúnen en la plaza cen-
tral, anunció que tras el último 
encuentro se decidió seguir con-
vocando a la comunidad todos 
los miércoles a partir de las 18 
horas en la Plaza de la Constitu-

ción. “Sobre todo a los distintos 
jubilados que todavía no partici-
pan”, aclaró. 

“Tomamos esta decisión por-
que el presente se ve recrudecido 
y porque con las nuevas medidas 
y el nuevo préstamo que se le 
otorgó al gobierno nacional, los 

A raíz del cambio anunciado por Semana Santa, 
la presidenta de la Comisión cuestionó la deci-
sión y pidió por la normalización del recorrido.

Reclamos por el servicio de chatín
Barrio Parque Sur.

La presidenta vecinal de barrio 
Parque Sur, Iris Aguilar se mostró 
molesta por la decisión del Mu-

nicipio de realizar cambios en el 
recorrido del chatín por Semana 
Santa, algo que sacó a la luz nueva-

mente las quejas por cómo el ser-
vicio se presta en dicho vecindario. 

Explicó que este accionar so-
lamente retrasó un problema que 
en Parque Sur vienen padeciendo 
desde hace tiempo, y que pese a 
reiterados reclamos no se ha cum-
plido con un cronograma que res-

pete los días y horarios asignados, 
más allá si se trata de una semana 
con o sin feriados. “A nosotros nos 
dejan semanas sin servicio y nos 
encontramos con montañas de ba-
sura hasta que se les antoje pasar”, 
expresó notablemente molesta.

El conflicto surge luego de que 

el Municipio anunciara que el cha-
tín cubriría el miércoles previo a 
los feriados los barrios que no reci-
bieron el servicio el jueves anterior 
debido al paro, suspendiendo su 
paso habitual por Parque Sur.

Ante esto, Aguilar explicó que 
esta decisión solamente deja a las 
claras la falta de respuesta y empatía 
para con el vecindario y volvió a pe-
dir un cronograma de recolección 
que se cumpla en tiempo y forma. 

padecimientos que sufrirán los 
jubilados serán cada vez mayores. 
Y los trabajadores también”, rela-
tó. En ese marco, explicó que ante 
esto también se convocó a la in-
tersindical ya que la intención es 
“que todos juntos acompañemos 
a la CGT el 30 de abril, en contra 
de los planes de ajustes y tarifazos 
que está llevando a cabo el go-
bierno de Milei. Queremos que la 
movilización sea más que convo-
cante, por eso invitamos a todo el 
pueblo que está siendo castigado 
por este tipo de políticas”. 

Más allá de la convocatoria 
particular del 30 de abril, las con-
centraciones continuarán todos 
los miércoles en la plaza central a 
partir de las 18 horas. “Invitamos 
a todos los jubilados, jubiladas, 
sectores activos, profesionales, 
estudiantes, comerciantes, todos 
los que están siendo castigados a 
que nos acompañen y no nos de-
jen solos porque los jubilados se-
guimos siendo castigados y todos 
los días, y cada vez más, vemos 
situaciones que causan mucho 
dolor”, finalizó. 

en familiares ni en vecinos. 
El dengue es una enfermedad 

viral transmitida por la picadura 
del mosquito Aedes aegypti, por 
eso es importante recordar que la 
principal medida de prevención es 
eliminar los recipientes que acu-
mulen agua estancada, donde pue-
de criarse el mosquito.

También, evitar las picaduras, 

usando repelente y ropa de manga 
larga, sobre todo al amanecer y al 
atardecer, cuando los mosquitos 
son más activos; y en las viviendas, 
colocar mosquiteros en puertas y 
ventanas.

Por otra parte, durante la últi-
ma semana se confirmó el falleci-
miento de un paciente de 79 años 
con dengue. Se trata de un varón, 

de Casilda, en el departamento 
Caseros. Permaneció internado 
durante 10 días en un efector pri-
vado de la localidad, sin requeri-
miento de ingreso a UTI. Luego de 
la investigación del caso se conclu-
yó que la causa del fallecimiento 
está relacionada con una compli-
cación de sus enfermedades pre-
existentes.
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Interés General 

Por otra parte, Olivera se mostró sa-
tisfecha ya que pudieron cumplir el 
objetivo de mejorar la infraestructura 
del salón vecinal. “Era algo que tenía-
mos pendiente por falta de recursos, 
el día 8 de marzo se hizo un evento 
en la plaza y pudimos recaudar fon-

dos. Estamos agradecidos porque 
se nos cumplió el sueño de poner en 
condiciones el salón, porque pudimos 
comprar pinturas, adentro también 
lo arreglamos y compramos las telas 
para las cortinas. Gracias a ese evento 
pudimos cambiarle la cara”, explicó.

Arreglos en el salón

Las clases van retomándose tras el éxito del año pasado. Nuevamente la respuesta es positiva a una 
idea que surgió a través de la Comisión Vecinal para volver a abrir las puertas de este espacio a la 
comunidad en general.

Iniciaron los cursos y talleres 
en barrio Puesta del Sol 

En el salón vecinal ubicado en Urquiza 377 bis.

Los sábados por la mañana hay un taller de folklore gratuito.

El año pasado la Comisión Vecinal 
de barrio Puesta del Sol comenzó a 
trabajar en una iniciativa que tenía 
como fin volver a darle vida al salón 
vecinal brindando una serie de cur-
sos, capacitaciones y charlas para 
que la comunidad se sintiera parte 
de este lugar y ponerlo así en va-
lor no sólo para el barrio sino para 
toda la ciudad. 

Tras el éxito que tuvieron duran-

te el 2024, este mes retomaron con 
esta propuesta. “Estamos felices y 
muy satisfechos porque todas las 
actividades comenzaron el lunes 7 
de abril y ya estamos teniendo una 
buena concurrencia”, expresó la 
presidenta vecinal Nora Olivera.

Entre las clases que brindan 
se encuentran Gimnasia los lu-
nes y miércoles de 18 a 19 horas 
y martes y jueves de 10 a 11 (con-

sábados funciona un Taller Recrea-
tivo de Folklore para Adultos que 
se dicta de manera gratuita de 10 a 
11.30 horas (contacto 3400512009). 

Olivera agradeció también la 
concurrencia a la clase especial de 
huevos de pascua y roscas, que se 
desarrolló por única vez y anticipó 
que en mayo comienza el taller de 
cocina y pastelería. 

Ese mes también tendrá lugar 
la segunda clase de capacitación 
en RCP, “algo muy pedido por to-
dos los vecinos sobre todo los que 
no pudieron acceder al primer en-
cuentro y lo quieren hacer porque 
les parece importante. Ante esto 
Claudia nos dio la oportunidad de 
una segunda edición”, explicó. 

Los interesados en sumarse a 
los diferentes talleres u obtener 
más información sobre los mismos 
pueden acercarse al salón en los 
días y horarios de las clases (Ur-
quiza 377 bis) o consultar a través 
de las publicaciones que se com-
parten en el perfil de Facebook 
Puesta del Sol. 

“Estamos muy contentos porque 
hemos arrancado con muchas acti-
vidades y nuestra idea siempre fue 
que el salón estuviera así, con mo-
vimiento y no cerrado”, cerró la ve-
cinalista reiterando la invitación a 
la comunidad en general a conocer 
más sobre los talleres, vivan o no en 
barrio Puesta del Sol.

tacto 3412519222). También Yoga 
los martes y jueves de 15 a 16.30 
(contacto 3412116371). Pilates 
los lunes y miércoles de 14 a 15 

(3364033686). Zumba lunes, miér-
coles y viernes de 16 a 17 horas 
(contacto 3400512009). Guitarra 
los miércoles de 16 a 17 horas; y los 

beríamos realizar este test como un 
mensaje a la sociedad porque somos 
los primeros que tenemos que dar 
el ejemplo para luchar contra este 

flagelo que es la droga”, prosiguió 
el concejal y se mostró preocupado 
por la realidad que observa en sus 
recorridas diarias por las institucio-

nes. “Hay muchos chicos que sufren 
lamentablemente adicciones y tene-
mos que empezar a trabajar y dar el 
ejemplo desde adentro”, cerró. 

CONCEJO MUNICIPAL

Bloque Inspirar.

Para todas las personas que fueron elegidas por 
el voto popular y aquellas designadas para for-
mar parte del gabinete. “La intención no es per-
seguir a nadie sino acompañar a quienes sufren 
este flagelo”, expresó Avilé, autor del proyecto. 

Proponen realizar pruebas 
de narcotest a funcionarios  

Andrés Avilé, concejal del bloque 
Inspirar, presentó un proyecto de 
ordenanza mediante el cual busca 
implementar pruebas de narcotest a 
funcionarios públicos. 

“La intención no es perseguir a 
nadie sino acompañar a las perso-
nas que sufren este flagelo. 

Es un proyecto mediante el cual 
no se busca condenar a nadie, sino 
eficacia, transparencia y sobre todo 
ayudar a quien esté padeciendo esta 
situación”, aclaró el edil. 

El proyecto tiene como objetivo 
establecer la obligatoriedad de la 
realización de pruebas de narcotest 
a los servidores públicos, así como 
regular la gestión de las pruebas re-
lacionadas, garantizando un entor-
no laboral seguro y eficiente en el 
sector público.

De esta manera, la ordenanza se 
aplicaría a quienes se desempeñen 

en un cargo por elección del voto 
popular (como intendente y conce-
jales) y a quienes se designen para 
ocupar cargos en el gabinete como 
secretarios, directores, asesores y 
coordinadores. 

Avilé propone que los mismos se 
sometan un narcotest al inicio de su 
relación laboral y, posteriormente, 
en intervalos regulares de seis me-
ses. Además, podrán ser realizados 
de manera aleatoria por pedido del 
Ejecutivo a referéndum del Concejo 
cuando existan sospechas fundadas 
de consumo de sustancias prohibi-
das.

“La presentación de este proyecto 
ha generado muchos comentarios, 
y la realidad es que esta iniciativa 
solamente tiene que ver con llevar 
transparencia y eficacia a los lugares 
públicos. Todos los representantes 
que estamos ejerciendo cargos de-

Andrés Avilé. 
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ACTUALIDAD VECINAL

El Presidente Vecinal hizo un repaso por las obras que realiza el Municipio, 
además de anticipar futuros proyectos que encara la Comisión Vecinal. 
Entre los principales mencionó la repavimentación en un tramo de Daniel 
Segundo, intervenciones en la plaza Eva Perón y la colocación de reduc-
tores de velocidad.

Flavio Folio resaltó los diversos
trabajos en espacios públicos 

Barrio Hoppe.

El presidente vecinal de barrio 
Hoppe, Flavio Folio fue entrevis-
tado por nuestro grupo de medios 
para que realice un repaso general 
sobre el presente del vecindario y 
anticipe futuros proyectos y ges-
tiones que realizan a través de la 
comisión. 

En primer término se refirió a 
obras encaradas por el Municipio 
de Villa Constitución que son muy 
bien recibidas por el vecino.

En primer término la repara-
ción sobre calle Pbro. Daniel Se-
gundo. “Después de tantos años se 
ha repavimentado todo el cruce de 
vías que divide los cuatro barrios: 
Hoppe, Congreve, 25 de Mayo y 
Talleres I. A través de la Secretaría 
de Obras Públicas se hizo todo el 
tramo nuevo que era muy necesa-
rio y esperado por los vecinos de 
toda la zona porque es un lugar de 
mucho tránsito”, comentó.

Luego habló sobre las mejoras 
en la plaza Eva Perón a través de 

fondos de Obras Menores que ha-
bía gestionado el intendente Jorge 
Berti. “Estamos contentos porque 
hacía 30 años que no se remode-
laba la plaza, y es un espacio pú-
blico histórico no solamente para 
nuestro barrio sino parta toda la 
ciudad”, expresó. Antes del fin de 
semana largo se terminó con la 
primera etapa destinada a las ve-
redas sobre Daniel Segundo en 
donde se colocarán bancos. Acto 
seguido se continúa con todo el 
perímetro de la plaza. “La gente 
está muy contenta porque necesi-
tábamos un recambio en ese espa-
cio público, luego vendrán algu-
nos juegos nuevos”, anticipó. 

Además, la Comisión planea 
varios cambios en el predio de la 
estación ferroviaria; ya se comen-
zó con el pintado de las tomas de 
agua y se repintará el tanque, “se 
están colocando algunos bancos, y 
se pondrán intervenciones artísti-
cas en homenaje a los trabajadores 

“Hacía 30 años que no se remodelaba la plaza”, expresó.

Interés General 

Desde la Comisión Vecinal valoraron la respuesta del Municipio para avan-
zar en los trabajos de infraestructura del espacio público.

Arreglos en el 
playón deportivo 

Barrio San José.

rector de Vecinales), y muchos de 
adentro de la Municipalidad que se 
preocupan y responden”, prosiguió.

Además, resaltó que la Munici-
palidad firmó un convenio con la 
Escuela N° 44 para que los alum-
nos tengan un seguro y puedan 
usar el playón para sus prácticas 
deportivas y recreativas. “En rela-

ción a la escuela le cedimos tam-
bién un terreno de la comisión 
para que hagan una huerta comu-
nitaria para los chicos, estamos 
trabajando mucho en conjunto”, 
agregó Zapata.

Por último recalcó que en líneas 
generales en el barrio “venimos 
bien y lo estamos acomodando”. 

Zapata anticipó que pronto iniciarán con el cerramiento.

Matías Zapata, presidente veci-
nal de barrio San José, recibió a 
Diario La Ciudad para dialogar 
sobre los arreglos en el playón 
polideportivo que se ubica en la 
plaza del vecindario. “Venimos 
trabajando muy bien gracias al 
intendente Jorge Berti que se 
está poniendo la 10 y cada vez 
que lo llamo me responde. Te-
níamos unos inconvenientes en 
el playón y me dio respuesta, 
porque siempre está pendiente 
de los chicos”, sostuvo. A la par, 
anticipó que pronto iniciarán 
con el cerramiento del mismo 
ya que cuentan con los tejidos 
necesarios. 

“No tengo quejas para con el 
Municipio porque venimos tra-
bajando bien y las cosas que se 
piden se están cumpliendo. Lla-
mo y están, estoy muy contento 
con la mano que me están dan-
do. También Oscar Bardey (di-

ferroviarios”, comentó. Recordó 
además que la Comisión Vecinal 
lanzó una rifa de pascuas para la 
compra de reflectores para ilumi-
nar todo ese sector como así tam-
bién calle Independencia (hacia 
el club Talleres) y 9 de Julio (Club 
Los Andes). 

Como últimas dos medidas y 
gestiones, mencionó por un lado 
la pronta colocación de un bote-
llón en la escuela Sarmiento, que 
se sumará a los ya ubicados en la 
plaza y en calle Urquiza. Además 
se mostró satisfecho porque tras 
presentar un pedido formal, se 
instaló un reductor de velocidad 
frente a la escuela primaria y se es-
pera otro sobre Avellaneda frente 
a la estación de trenes. “Eso ya está 
pedido, y se colocará a la breve-
dad”, finalizó. 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

Interés General 

SEGURIDAD Y PREVENCIÓN

Decreto 1746.

Solicitan una audiencia con las áreas compe-
tentes para evaluar la posibilidad de reincor-
porarla.

Reestructuración de 
la Guardia Urbana

El concejal del bloque Inspirar, 
Andrés Avilé, presentó un pro-
yecto mediante el cual solicita 
poder realizar una audiencia 
para analizar la posibilidad de 
volver a contar en Villa Consti-
tución con la Guardia Urbana, 
considerándola una herramien-
ta necesaria en materia de pre-
vención ciudadana. 

“Teniendo en cuenta el de-
creto 1746, que establece la re-
estructuración de la Guardia 
Urbana, transformándola en 
Control Urbano, y consideran-
do la necesidad de mantener 
una presencia activa y efectiva 
en las calles para garantizar la 
seguridad y el orden público es 
que solicitamos entre encuen-
tro”, explicó el edil. 

A su vez, resaltó que a lo 
largo de los años de funciona-
miento la Guardia Urbana “ha 
sido un pilar fundamental en la 
seguridad de nuestra comuni-
dad, desempeñando un rol cla-
ve en la prevención del delito y 
el control del tránsito” y que su 
transformación a Control Urba-
no ha generado inquietudes en-
tre los vecinos sobre el impacto 
en la seguridad y el servicio que 
se brinda a la ciudadanía.

El proyecto completo puede 
verse ingresando a la pági-
na web del Concejo (www.
villaconstitucion.gob.ar/

hcm), número de expedien-
te 19766.

Para Avilé, es imprescindible 
contar con un cuerpo de seguri-
dad que esté presente y activo en 
las calles, respondiendo a las ne-
cesidades y demandas de los ciu-
dadanos ante esto es que pretende 
dialogar con representantes de la 
Secretaría de Gobierno, el Depar-
tamento de Inspección y del Sindi-
cato Municipal. 

En ese marco, recordó que si-
gue atento a poder implementar 
el proyecto Ojos en Alerta, “par-
te del tiempo de respuesta efec-
tivo hace también a una guardia 
urbana, en ese contexto traba-
jamos muy cerca de la gente de 
monitoreo y nos explicaron que 
ellos a través de la guardia urbana 
podían responder a este trabajo 
porque se acercaban ante hechos 
delictivos o urgentes pero no de 
tanta gravedad. Queremos ver la 
forma de reflotarla y que a raíz 
de eso logremos la aprobación de 
nuestro proyecto”, cerró.

ACTUALIDAD

A poco de asumir, los vecinalistas explicaron cuáles son los primeros pedi-
dos que realizaron al Municipio. El principal es la intervención en este es-
pacio público. “Vemos que hay un montón de plazas que están hermosas, 
con juegos lindos, eso queremos para el barrio”, explicaron.

Solicitan mejoras en  
la plaza de Talleres II

Nueva comisión.

Guillermo Netto, Ayelén García 
y María del Carmen Muriado en 
nombre de la Comisión Vecinal 
dialogaron con Diario La Ciudad 
sobre los primeros pedidos que 
han solicitado al Municipio a poco 
de ganar las elecciones en barrio 
Talleres II. 

Uno de los principales recla-
mos está relacionado a la limpieza 
integral de los espacios públicos. 
Por un lado, por la falta de reco-
lección durante un largo periodo 
de los residuos reciclables, algo 
que pudieron solucionar dialo-
gando directamente con la coope-
rativa a cargo.

Otro es sobre las notificacio-
nes que reciben los frentistas por 
tener las veredas obstruidas con 
materiales de construcción y otros 
elementos. 

Por otra parte, y también rela-
cionado a los espacios públicos, 
hicieron principal hincapié en 
la realidad de plaza, para la cual 
gestionan la colocación de nue-
vos juegos y sobre todo poner en 
condiciones los actuales para que 
no haya ningún inconveniente. 
También mantenerla limpia, con 
los pastos cortos y todas las medi-
das necesarias para que los chicos 
hagan uso de ese lugar sin tener 
sobresaltos. 

“Los juegos no sólo que algu-
nos están rotos, sino que no tie-
nen mantenimiento. Hemos te-
nido charlas con varias personas, 
y esperemos que nos escuchen. 
Es muy importante la plaza para 
cualquier barrio, es el corazón de 
la comunidad, en donde están los 
chicos, se juntan las familias y esta 
plaza se mejoró mucho, estamos 
continuamente con el corte del 
pasto, está un poco mejor pero 
necesitamos una solución rápida 
con el tema de los juegos. Vemos 
que hay un montón de plazas que 
están hermosas, con juegos lindos, 
eso queremos para el barrio”, ex-
plicaron. 

Por otra parte, resaltaron el ma-
lestar por los vecinos que arrojan 
allí sus residuos: “Tenemos que 
concientizar también a la gente 
para que no tire la basura acá, esto 
es un espacio público que tenemos 
que cuidar, debemos respetarnos 
entre todos. No podemos estar ha-
blando todos los días con la gente 
para explicarles que la plaza no es 
para juntar la mugre del barrio”. 

En relación a estas primeras 
semanas, dijeron: “A pesar que he-
mos asumido hace poco tiempo, 
se ha hecho mucho y la gente nos 
está acompañando”. 

La Comisión Vecinal explicó qué se necesita a la brevedad para mejorar el espacio.

Por último, el presidente ve-
cinal Netto agradeció a cada uno 
de los integrantes de la comisión 
por el trabajo que están llevando 
adelante. “Quiero agradecerles 

porque esto es todo ad honorem. 
Esto lo hacemos solamente por la 
empatía para con un barrio en el 
que uno nació y lo quiere ver muy 
bien”, finalizó.
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Vale recordar que este evento or-
ganizado por la agrupación familiar 
impulsó la creación del Día Local 
de la Gran Fiesta Regional del Mo-
tociclismo que se celebra en Villa 

Constitución cada 1º de mayo des-
de que se promulgó la ordenanza 
en 2022. La iniciativa había sido 
presentada por la concejal Alejan-
drina Borgatta.

Día local

EN SU 16ª EDICIÓN

La agrupación familiar organiza el encuentro que este año tendrá dos jor-
nadas. El jueves 1º de mayo en Villa Constitución y el viernes 2 (feriado 
puente) en la vecina localidad de Theobald. Además de la caravana lle-
vando el mensaje de prevención vial; habrá festivales con música en vivo y 
otras propuestas para toda la familia.

Ultiman detalles para la Gran 
Caravana Anual de Motos

Organizada por Pata E’ Penca. 

La Gran Caravana Anual de Mo-
tos de todo tipo es un evento 
organizado año tras año por la 
agrupación familiar Pata E’ Pen-
ca. Este año no será una sino dos 
jornadas que llevarán el mensaje 
de prevención vial, el jueves 1º de 
Mayo (Día del Trabajador) y el 
viernes 2 (feriado puente). 

“Serán dos días con dos cara-
vanas de motos donde tendremos 

Se espera una gran concurrencia de motociclistas de toda la región.

Interés General 

jornada llena de juegos, sorteos y 
más rock. 

“Nos espera una doble jornada 
bastante ardua y gracias a Dios 
concurrida. Estamos hablando 
de dos eventos en donde la segu-
ridad es lo primero ya que lleva-
mos un mensaje de prevención de 

accidentes y el uso de casco. Para 
participar le pedimos a todos los 
motociclistas que lleven sus mo-
tos en condiciones, y que usen 
casco obviamente. Los esperamos 
directamente sin necesidad de 
inscripción previa”, explicó Al-
bornoz. 

Catamarca). Allí compartirán un 
desayuno y realizarán la primera 
caravana recorriendo la ciudad, 
visitando puntos turísticos y pa-
sando por Theobald.

Al regreso, se espera compar-
tir una jornada especial con sor-
presas, juegos y música en vivo 
en lo que será la Fiesta Regional 
del Motociclismo (incorporada al 
calendario local por ordenanza). 

Estiman que la misma dará 
inicio a las 13 horas, en el predio 
Dos Rutas en donde habrá bandas 
en vivo, juegos, paseo de artesa-
nos y emprendedores, sorteos y 
servicio de cantina. 

En tanto el viernes 2 de mayo, 
aprovechando la continuidad del 
fin de semana largo, la jornada se 
trasladará a Theobald para com-
partir la segunda caravana, esta 
vez por caminos rurales, pasando 
por el Paraje Rubicini, Morante, 
Godoy y Rueda.

Finalizando el recorrido nue-
vamente en Theobald con una 

pura emoción, diversión y ca-
maradería para todos los aman-
tes de las motos, agrupaciones y 
familias”, expresó Oscar Albor-
noz, uno de los organizadores. 
Vale destacar que cuentan con el 
acompañamiento del Municipio 
de Villa Constitución, la Direc-
ción de Cultura local y la Comu-
na de Theobald. 

El primero de los encuen-
tros tendrá epicentro en nuestra 
ciudad con convocatoria a las 
9 de la mañana en la Plaza de la 
Cooperación (lindante al pre-
dio Dos Rutas en la intersección 
de la avenida San Martín y calle 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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“Tenemos que formarnos para construir una ciu-
dad más diversificada y con futuro”, sostuvo el 
Secretario General de la UOMVC. 

Claro mensaje a favor de la 
formación y la solidaridad 

Pablo González.

En el marco del acto de apertura 
del ciclo lectivo 2025 de los cur-
sos que se dictan en el Centro de 
Capacitación y Formación Profe-
sional “Compañeros Alberto Pic-
cinini”, el secretario General de la 
UOMVC, Pablo González realizó 
un fuerte llamado a la formación, 
la solidaridad y la defensa de la in-
dustria nacional. Vale destacar que 
se trata de una iniciativa conjunta 
con el Municipio de Villa Consti-
tución a través del área de Género 
y Diversidad.

En sus palabras, el dirigente sin-
dical trazó un paralelo entre la ac-
tualidad y los años ‘90, recordando 
el impacto de las políticas de ajuste 
y la destrucción de la industria que 
marcaron su juventud. “Hoy vol-
vemos a políticas similares, donde 
nuevamente se destruye la indus-

tria nacional y se rematan nuestros 
recursos naturales. Frente a esto, 
desde las instituciones debemos dar 
respuestas concretas: herramientas 
para que quienes se han quedado 
sin empleo puedan enfrentar los 
desafíos que nos imponen estos go-
biernos de derecha”, afirmó.

También subrayó la importancia 
del rol del Estado y de las políticas 
públicas orientadas a la inclusión. 
“Es importantísimo formarse, pero 
también entender que cuando va-
mos a las urnas estamos decidien-
do mucho más que un nombre. Es-
tamos decidiendo si queremos un 
país con empatía, con educación 
pública, con oportunidades reales 
para quienes no pueden pagar una 
formación privada”, sostuvo.

Para finalizar, el secretario ge-
neral reafirmó el compromiso de 

UOMVC de seguir invirtiendo en 
la formación de las y los trabajado-
res. “Aún con un gobierno nacio-
nal que desprecia la industria y la 
educación pública, nosotros vamos 

a seguir apostando por el futuro. 
Porque creemos que la salida está 
en la formación y en seguir cons-
truyendo desde lo colectivo”, con-
cluyó.

Interés General 

La reflexión del sindicalista fue en marco del inicio de las capacitaciones.

Inscripciones.

Colonia de 
Invierno 

Esta semana abrió la inscripción 
para participar de la Colonia de 
Invierno de Adultos Mayores en 
el Predio Deportivo y Recreati-
vo Cilsa, en una iniciativa que 
llevarán adelante en conjunto el 
Municipio de Villa Constitución 
y la agencia local de PAMI. 

Los interesados en participar 
pueden inscribirse de lunes a 
viernes, de 8 a 12.30 horas en los 
siguientes lugares: PAMI (Lisan-
dro de la Torre 444), Dirección 
de Deporte y Juventud (Av. San 
Martín y Chaco, predio Cilsa) y 
Secretaría de Salud y Desarrollo 
Humano (Bolívar y Avellaneda). 

Los requisitos son presentar-
se con fotocopia del DNI y del 
carnet de PAMI, y la ficha médi-
ca correspondiente. 

“No te pierdas la oportuni-
dad de disfrutar de actividades 
pensadas especialmente para 
vos esta temporada de invierno”, 
resaltaron desde la organización. 

Destinada a Adultos 
Mayores, es organi-
zada por el Municipio 
y PAMI.

SEGUNDA EDICIÓN

Tendrá lugar los días 22 y 23 de agosto en nuestra ciudad bajo la temá-
tica “La escuela hoy. Miradas entre tensiones, dinámicas y perspectivas”. 
Contará con la participación de prestigiosos pedagogos, investigadores y 
disertantes reconocidos dentro y fuera del país.

Anunciaron el Congreso Nacional 
sobre Problemáticas Educativas 

Organizado por Frágiles.

En el año 2019 nació Frágiles, un 
proyecto impulsado por Carina 
Galano y Mariela Lenzi pensado 
como un espacio que promueva 
encuentros de formación docente 
con propuestas de alta calidad para 
Villa Constitución, alrededores y 
todo el país. 

Las primeras propuestas fueron 
online, y en el año 2023 llegó el 1º 
Congreso Nacional de Educación 
presencial con una excelente res-
puesta y con la participación de 
disertantes de primer nivel como 
Carlos Skliar y Ruth Harf. 

Desde Frágiles anunciaron la 
fecha de lo que será la segunda 
edición que llegará los días 22 y 23 
de agosto, con prestigiosos peda-
gogos, investigadores y disertan-
tes reconocidos dentro y fuera del 
país; con una convocatoria abierta 
a todas las entidades relacionadas 
con la enseñanza obligatoria de 
los tres niveles. Es así que esta-

rá destinado a docentes, gestores 
educativos, estudiantes de la for-
mación docente, investigadores y 
profesionales relacionados con la 
educación, de institutos terciarios, 
universidades o entidades inter-
medias. 

Este 2º Congreso Nacional so-
bre Problemáticas Educativas se 
desarrollará 100% presencial en 
el auditorio de la UOMVC y se 
centrará en la temática “La escuela 
hoy. Miradas entre tensiones, di-
námicas y perspectivas”. 

Contará con prestigiosos diser-
tantes reconocidos a nivel interna-
cional, ellos son Daniel Brailovsky, 
Elena Santa Cruz y Sandra Nicas-
tro. 

“Creemos en la necesidad de 
estos espacios de encuentro entre 
docentes para fortalecer, pensar, 
analizar las problemáticas y las 
transformaciones con las que nos 
encontramos con las nuevas for-

mas de enseñar y aprender. No so-
lamente es importante, es urgente 
y estratégico, es imperioso”, expre-
só Mariela Lenzi en diálogo con 
nuestro grupo de medios. 

Debido a la gran experiencia 
del 2023, las expectativas para esta 
nueva edición son importantes. 
“La intención es repetir el congre-
so cada dos años, es un esfuerzo 
muy grande. Nuestra asociación es 
sin fines de lucro, lo hacemos por-
que amamos la educación, porque 
creemos en la escuela y porque la 
vemos como necesaria frente a los 
cambios paradigmáticos que se 
presentan, a los nuevos vínculos”, 
prosiguió. 

A su vez, Lenzi recalcó que “hoy 
la escuela está desafiada por los 
adelantos tecnológicos, por las re-
des. Hay nuevas formas que se nos 
exigen a través del conocimiento 
y de los vínculos. Creemos en la 
escuela como ese espacio necesa-

rio de construcción de lo común. 
Asumimos estos nuevos desafíos 
y creemos que cuando nos encon-
tramos, cuando lo hacemos jun-
tos es infinitamente más valioso”, 

cerró. Vale destacar que las fichas 
de preinscripción, valores y demás 
datos de interés pueden encontrar-
se ingresando en las redes de la 
asociación (@fragiles.encuentros). 

Mariela Lenzi.



12 LA CIUDAD  I JUEVES 24 DE ABRIL DE 2025

Interés General 

EN AGENDA

Vecinales

Vacunación

Listas.

Jornadas.

Desde el Municipio de Villa 
Constitución invitan a los ve-
cinos y vecinas de los barrios 
Luján, Sagrado Corazón, Bajo 
Cilsa, San Martín y Libertad a 
formar parte activa de su co-
munidad presentando una lis-
ta para las próximas eleccio-
nes vecinales. Los requisitos 
son formar un grupo de entre 
8 y 14 personas respetando 
el 50% de cupo de mujeres. 
Presentar copia del DNI de 
cada integrante y completar 
el formulario que se retira en 
la Dirección de Vecinales. Las 
presentaciones de listas se po-
drán realizar hasta las siguien-
tes fechas: Libertad: 29 de 
abril. Sagrado Corazón: 7 de 
mayo. Bajo Cilsa: 14 de mayo. 
San Martín: 21 de mayo. Lu-
ján: 31 de mayo.

El equipo de Veterinaria de la 
Secretaría de Salud y Desarro-
llo Humano estará realizando 
Jornadas de Vacunación An-
tirrábica gratuita. Este jueves 
24 de abril en barrio Stradella, 
ubicados en la plaza de For-
mosa y Urquiza; y el viernes 
25 en barrio San Martín con el 
puesto en la plaza de calle Co-
lón entre Avenida del Trabajo 
y 23 de Septiembre. En ambos 
casos el horario será de 9 a 12. 
Desde el área de Veterinaria 
recuerdan que la vacuna está 
disponible para perros y ga-
tos a partir de los 4 meses de 
edad. Los perros deben asistir 
con collar, correa y bozal (esto 
último en caso de ser nece-
sario) y los gatos en bolsos o 
gateras. En caso de contar con 
constancias de años anterio-
res acercarlas. Vale recordar 
que la vacunación se renueva 
todos los años. 

Córdoba brindó detalles sobre las nuevas incorporaciones.

ra tenerla, es para todas las eda-
des. Pero la noción realmente es 
a partir de los 10 años”, continuó 
Córdoba. 

Para conocer más sobre esta 
propuesta, pueden contactarse a 
través del Instagram de Mauricio 
Córdoba (@mauricio_mc1982). 

ACADEMIA DE FORMACIÓN

Creada por Mauricio Córdoba.

“Es una edición evolucionada y específica pen-
sando en el aprendizaje en todas las edades”, ex-
plicó su creador. También sumó una media funda 
que está a la venta.

Presentación de la 
“pelota funcional 2” 

La pelota funcional 2 es una nueva 
incorporación de Mauricio Cór-
doba en su academia y clínica de 
entrenamiento y la presenta como 
“la pelota de fútbol del futuro para 
innovación de entrenamientos”. 

Esta nueva generación de pelo-
tas presenta características únicas 
diseñadas para potenciar el entre-
namiento, revolucionando los mé-
todos de la pegada y permitiendo 
a los jugadores manipular la tra-
yectoria del balón. “Es una edición 
más evolucionada y específica que 
la pelota 1, siempre pensando en 
mejorar el aprendizaje no sólo de 

Con la incorporación de un programa de apoyo al sector productivo y la 
eliminación de artículos puntuales.

Se aprobó el Presupuesto
La semana pasada.

En la sesión de la semana pasa-
da el Concejo Municipal aprobó 
el Presupuesto General de la Ad-
ministración Municipal 2025. La 
presidenta del legislativo Viviana 

Romo Cuesta informó que se hizo 
a través de uno de los despachos 
presentados mediante el cual se 
eliminaron artículos que autoriza 
al Ejecutivo a sumar o mover par-

tidas, por lo tanto “cualquier movi-
miento de partidas presupuestarias 
o aumentos deberán pasar para su 
tratamiento por el Concejo”, aclaró. 

Además se agregó un artículo 

mediante el cual se crea el progra-
ma de apoyo al sector productivo, 
dando cumplimiento a una orde-
nanza mediante la cual el 10% de lo 
recaudado por el DReI debe regre-
sar en forma de incentivo al sector 
productivo. 

Vale destacar que antes de su 
aprobación el presupuesto volvió 
a comisión en dos oportunidades. 
En la segunda, el miércoles pasado, 
se trató en cuarto intermedio luego 
de modificar un último artículo.

los chicos, sino de todas las eda-
des”, explicó. 

Lo que suma esta nueva pro-
puesta es también la combinación 
sobre el pie, “la parte justa para 
cada técnica a través de una media 
funda que se inserta en el botín de 
cualquier marca”, agregó resaltan-
do que esto incorpora otras preci-
siones al entrenamiento. 

Esta pelota funcional 2 está des-
tinada principalmente a los chicos 
que ya tiene un entrenamiento ma-
yor en la práctica deportiva, a par-
tir de los 10 años aproximadamen-
te. “Aunque el aprendizaje es para 
todos porque es algo que nunca 
termina”, aclaró. 

“La estamos trabajando en 
nuestra academia y está destinada 
a los clubes. La pelota no se vende, 
sí la media funda para el que quie-

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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ACTIVEMOS

“No podemos permitir que la derecha ocupe el 
lugar que alguna vez ocupamos nosotros”, ex-
presó Jorge Camilletti tras conocerse los resul-
tados definitivos de las PASO.

Contundente llamado a la 
unidad del justicialismo

Lista Es Ahora Villa Constitución.

“La ciudadanía expresó lo que 
quería: un cambio generacio-
nal”, resumió Jorge Camilletti 
los números arrojados en las 
PASO en Villa Constitución.

Encabezó la lista de precan-
didatos a concejales Es Ahora 
Villa Constitución, que repre-
sentó a Activemos (el espa-
cio comandado por Marcelo 
Lewandowski). Al no conseguir 
el piso del 1,5% de los votos ne-
cesarios, no estará presente en 
las Generales de junio. 

“Me presenté porque es un 
derecho y porque considero 
que si después alguien quiere 

criticar o expresar su opinión 
primero tiene que participar”, 
aclaró. A su vez, hizo una fuerte 
autocrítica a su rol y al de todos 
los representantes del justicia-
lismo. “Lo de las PASO fue un 
mensaje también para los que 
pertenecemos al movimiento 
justicialista. Si se suman los 
votos de todos superamos los 
6 mil. Eso quiere decir que nos 
tenemos que juntar, que tene-
mos que también hacer un re-
cambio generacional, tenemos 
que darle mayor participación 
a la juventud y expresar nues-
tra plataforma de gobierno. 

“Tenemos que dejar los reproches de lado y juntarnos”.

Esto nos enseñó que tenemos 
que juntarnos, dejar los repro-
ches y los rencores, los recelos, 

como se dice en política ‘tra-
garse algunos sapos’ y bregar 
por el bien del movimiento jus-

ticialista, que aún está vivo”. 
Para Camilletti resulta fun-

damental que antes de las Ge-
nerales el PJ local se reúna bus-
cando así revertir los números 
del pasado 13 de abril. 

“En este periodo de mayo y 
junio tendremos que sentarnos 
y ver el por qué de esta desu-
nión, porque no podemos per-
mitir que la derecha ocupe el 
lugar que alguna vez ocupamos 
nosotros. Nuestro secretario 
(Jorge Sisa) tendrá que llamar 
a una convocatoria general. 
Los trapitos se tienen que lavar 
adentro, y este es el momento 
justo”, opinó. 

Dijo dudar si en esa convo-
catoria entraría el intendente 
Jorge Berti, “se equivocó polí-
ticamente, pero tiene la posibi-
lidad de volver. Con el respeto 
que le tengo le digo que tiene 
que rever la posición que tomó. 
Es él quien tiene venir al parti-
do y decir ‘disculpen yo quiero 
estar también en esta convoca-
toria’”. De igual modo aclaró 
que todos los representantes 
del PJ a nivel local se equivo-
caron y eso quedó demostrado 
en la fracción que se vio en las 
PASO y llevó a los resultados 
finales.
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LUEGO DE 5 AÑOS

“Tengo que priorizar mi salud y a mis seres queridos”, dijo.

El vecinalista aclaró que la decisión fue difícil de 
tomar y se debió a una situación personal que 
está atravesando y no le permite estar 100% 
comprometido con la gestión vecinal.

Daniel Acosta renunció a la 
presidencia de San Lorenzo 

Daniel Acosta anunció su renun-
cia al cargo de presidente vecinal 
de barrio San Lorenzo, “fue una 
decisión muy difícil de tomar 
debido al compromiso que tenía 
con cada uno de mis vecinos que 
en el momento de las elecciones 
me dieron su voto de confianza”, 
dijo y explicó que el motivo se 
basa en una situación personal 
que está atravesando. “Vengo de 
un momento muy difícil como es 
la pérdida de un ser querido, una 

situación que me cuesta superar 
y que ha hecho que en el último 
tiempo no esté abocado lo que 
se debe para estar dentro de una 
vecinal”, aclaró explicando que 
debe alejarse por “una cuestión 
de priorizar la salud y de contener 
a mis seres queridos”. 

Más adelante volvió a repetir 
que no es una postura que hubie-
ra querido tomar, porque consi-
dera que ser vecinalista es su gran 
orgullo; pero consideró que era lo 

Interés General 

Mavi y Camila invitan a la comunidad a sumarse.

A cargo de las profesoras Mavi Bongiovanni y Camila Herrera se dictan 
martes y jueves por la tarde; y miércoles y viernes por la mañana.

Iniciaron las clases de 
actividad física en AVLPI

Nueva propuesta.

AVLPI-RI sumó una nueva pro-
puesta en sus instalaciones de 
Santiago del Estero 455, se trata 
de clases de actividad física para 
adultos mayores activos y para 
descenso de peso. Las mismas 
están a cargo de las profesoras 
Mavi Bongiovanni y Camila He-
rrera. “La intención es abarcar a 
los adultos mayores y también a 
aquellas personas que necesitan 

de una actividad adaptada y no 
se sienten cómodos en un gimna-
sio convencional, lo orientamos 
al adulto mayor pero no quita 
que puedan sumarse personas de 
cualquier edad”, explicaron. 

En principio están trabajando 
en circuitos adaptados para peso 
e intensidad particular. “La idea 
también es variar, para que quie-
nes asistan se sientan en un lugar 

cómodo, divertido y que permita 
sociabilizar”, agregaron. 

Las clases se dictan los días 
martes y jueves por la tarde en 
dos horarios: de 16 a 17 y de 17 
a 18. Y también los miércoles y 
viernes por la mañana de 9.30 a 
10.30. 

Los interesados en sumarse 
pueden acercarse directamen-
te a una de las clases en donde 

recibirán una ficha de inscrip-
ción. 

“Por el momento nos está yen-

do muy bien, están todos muy 
contentos y los invitamos a su-
marse y probar”, finalizaron. 

Acosta asumió en pandemia.

mejor para el barrio. 
“Tengo la suerte de ser la ter-

cera generación, aprendí mucho 

del legado que me dejaron”, dijo y 
recalcó: “En estos momentos me 
quedo con el cariño de la gente, 

con lo que aprendí de cada vecino 
porque me nutrí de cada charla y 
de cada experiencia que me han 
compartido”. 

Acosta estuvo cinco años al 
frente de la vecinal de San Loren-
zo, y se va satisfecho por todo lo 
logrado en este tiempo. “Me que-
do con el cariño de cada uno, me 
tocó arrancar con la pandemia 
en donde formamos un grupo 
de vecinos voluntarios”, recordó 
y agradeció también el apoyo re-
cibido en este tiempo de diversas 
instituciones como la escuela, la 
iglesia y el club del barrio.  

En relación a quién ocupará su 
cargo, comentó que es un diálogo 
que ya mantuvo en la Dirección 
de Vecinales, y en los meses ve-
nideros se realizará el llamado 
a elecciones correspondiente. 
“En lo que a mí respecta seguiré 
acompañando a todos los que ne-
cesiten que les dé una mano”, fi-
nalizó resaltando: “Me quedo con 
el orgullo de ser vecinalista y con 
la posibilidad de haber cumplido 
el sueño de haber representado a 
mi barrio que no es poca cosa”. 
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En las etapas finales del Juicio por 
el Villazo, la semana pasada el Tri-
bunal Oral Federal N° 1 se hizo pre-
sente en las instalaciones del predio 
de Acindar a fin de inspeccionar lo 
que fue el Albergue de Solteros, uno 
de los primeros Centros Clandesti-
nos de detención que funcionaron 
en nuestro país, posteriormente 
destruido por la empresa, donde 
mantuvieron cautivos a obreros 
metalúrgicos de la Lista Marrón y 
a quienes habían organizado la soli-
daridad de la lucha por la democra-
cia sindical, por condiciones dignas 
de trabajo y de salud.

A poco más de 50 años del “Vi-
llazo”, jueces federales visitaron por 
primera vez el lugar donde funcio-
nó este centro clandestino durante 
la represión a trabajadores en los 
años ‘70, en el operativo conocido 
como “Serpiente Roja del Paraná”.

La visita fue parte del juicio que 
investiga secuestros y torturas co-
metidos antes del último golpe mili-
tar. Testigos, víctimas, querellas, fis-
cales y defensas recorrieron el área 

La convocatoria fue en las puertas del predio para acompañar a quienes ingresaron a reconocer el lugar.

Interés General 

JUICIO POR EL VILLAZO

Jueces federales visitaron por primera vez el lugar donde funcionó un centro clandestino de deten-
ción dentro de la planta durante la represión a trabajadores en los años ‘70, en el operativo conocido 
como “Serpiente Roja del Paraná”.

Inspección judicial en 
el predio de Acindar 

Etapa final.

donde estuvo el llamado “Albergue 
de Solteros”, demolido en democra-
cia.

Durante la jornada acompaña-
ron APDH Rosario, Memoria Ver-
dad y Justicia por el Villazo, Hijos 
del Villazo, 22 de Abril, UOM Villa 
Constitución, Aceiteros Rosario, 

CTA Autónoma Villa Constitución, 
Amsafe y CTA de los Argentinos, 
entre otros. 

“Fue una jornada histórica, to-
dos los movimientos sociales, sin-
dicatos, ciudadanos de Villa Cons-
titución se acercaron para poder 
acompañar a quienes ingresaron 

al predio en donde estaba el cen-
tro clandestino dentro de Acindar. 
Es muy importante para este final 
de juicio en donde vamos estable-
ciendo las diferentes responsabi-
lidades que le cupo a cada uno de 
los que gestaron el genocidio en 
nuestra localidad. Acindar fue un 

pilar en donde se montó un centro 
clandestino de detención donde las 
fuerzas del gobierno nacional junto 
a las parapoliciales se organizaban, 
tenían un centro operativo, salían 
a secuestrar a personas, militantes. 
Así que fue muy importante, y muy 
importante el acompañamiento que 
nos da muchas fuerzas para este fi-
nal del juicio”, expresó el abogado 
Federico Pagliero. 

Jorge Martín agregó: “Aquellos 
que estuvimos detenidos en este 
centro clandestino hoy podemos 
hacer el reconocimiento más allá 
que no esté la infraestructura física, 
porque nosotros podemos detectar 
y explicar perfectamente al tribunal 
cómo nos trataron, con las torturas, 
simulacros de fusilamientos”. A su 
vez recordó que “esa noche está-
bamos mi hermana (Analía) y con 
tres compañeros que venían de la 
facultad cuando me fueron a buscar 
a mi casa y me detuvieron. Todas 
las detenciones desde el 20 de mar-
zo en adelante fueron clandestinas, 
porque no hubo ninguna orden de 
allanamiento que las autorizara. Fue 
toda una privación ilegítima de la 
libertad más todas las torturas que 
sufrimos acá, y en mi caso casi 4 
años de encarcelamiento igual que 
Analía (3 años y medio)”.

Julia Giordano, también abogada 
de APDH, se mostró expectante no 
sólo por la inspección y el acompa-
ñamiento recibido, sino pensando 
en el veredicto que se conocerá en 
agosto.

Por último, Norma Ríos (secre-
taria de Delitos de Lesa Humanidad 
de la APDH) se mostró satisfecha 
porque finalmente y luego de tantas 
décadas, el pueblo de Villa Consti-
tución podrá tener justicia. 
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Lista de Unidos 
Diego Martín 
(lista Adelante)

Viviana Romo Cuesta 
(lista Santa Fe Puede)

Mariel Lapontge 
(Adelante)

Juan Gabriel Alconchel 
(Santa Fe Puede)

Diego Soreira 
(Adelante)

Marilina Mendoza 
(Santa Fe Puede)

Maia Orihuela 
(Adelante) 

“Hay que tratar de llegar a más vecinos”, expresó el candidato.

Pensando ya en las Generales, 
dijo que en primer lugar hay que 
tomar el mensaje de casi la mitad 
de los villenses que no fueron a 
votar. “Hay que tratar de llegar 
a más vecinos, para compartir 
cómo vemos la ciudad y cómo 

podemos trabajar para dar res-
puesta a todas las necesidades 
que tiene Villa Constitución”. 

Para Martín el claro objetivo 
es llegar a todas las personas que 
no pudieron hacerlo en la cam-
paña previa a las PASO. 

Por último volvió a reiterar 
que más allá de llegar al Concejo, 
el objetivo del grupo es “cons-
truir un proyecto que sea una al-
ternativa de manera constructiva 
para Villa Constitución, y vamos 
a seguir trabajando para eso”. 

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE

Lista Adelante.

El escrutinio provisorio lo ubicaba dos puntos 
por debajo de Viviana Romo Cuesta. Finalmente 
se dieron a conocer los números finales y se im-
puso 1.713 a 1.707, de esta manera encabezara la 
lista en junio.

Diego Martín ganó la interna

Tras conocerse los resultados del 
escrutinio definitivo del Tribunal 
Electoral de la Provincia de San-
ta Fe, Diego Martín se impuso en 
la interna local de Unidos para 
Cambiar Santa Fe al obtener un 
total de 1.713 votos frente a los 
1.707 de Viviana Romo Cuesta. 
De esta manera, el representante 
de la lista Adelante encabezará la 
nómina de candidatos a conceja-
les del espacio en las elecciones 
generales del 29 de junio, mien-
tras que Romo Cuesta ocupará 
el segundo lugar. En el recuento 
provisorio, la diferencia había fa-
vorecido por dos votos a la lista 
Santa Fe Puede.

“Los vecinos de la ciudad nos 
dieron la responsabilidad de en-
cabezar esta lista de candidatos 
a concejales para las elecciones 
del 29 de junio, con Viviana ya 
hablamos y la felicité por la cam-
paña que realizó. Sabíamos que 
era una interna, pero llevamos 
adelante una campaña de am-
bas partes de buena convivencia 
y respeto, porque en definitiva 
compartimos un mismo pro-
yecto político que encabeza el 
gobernador de la provincia”, ex-

presó. 
Por otra parte, y en relación 

a ese objetivo de materializar 
el proyecto de Pullaro en Villa 
Constitución, Martín resaltó que 
Unidos se ubicó como la segunda 
fuerza más elegida en la ciudad. 
“Nosotros le hablamos a los ve-
cinos desde una idea propositiva 
y así lo seguiremos haciendo de 
cara al 29 de junio”, agregó. 
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PATINAJE ARTÍSTICO

En el Club Constitución.

La profesora Luisina Angelozzi comenzó en fe-
brero este proyecto que hoy cuenta con alrede-
dor de 30 alumnas. “Lo único que les pido es que 
disfruten de aprender y de patinar”, expresó.

Academia Lux Skate, un 
espacio en crecimiento 

alrededor de 30 patinadoras. 
“En la Academia Lux Skate, los 

invitamos a disfrutar del patinaje 
artístico en un entorno cálido y 
profesional”, explicó Luisina. 

Las clases se dictan los días lu-
nes, miércoles y jueves en grupos 
Recreativo, Intensivo y Competitivo. 

Estaremos encantados de brin-
darte más detalles sobre nuestros 
horarios y servicios; déjanos “La 
invitación para unirse a este equi-
po es a partir de los 3 años y sin 
límite de edad, es una academia en 
donde tendrán la oportunidad de 
desarrollar sus habilidades y mos-
trar lo mejor de ustedes”, agregó. 

La profesora cuenta con una 
larga trayectoria, practica este de-
porte desde los 3 años y entrena 

desde los 19. Sumamente satisfe-
cha por cómo está avanzando la 
academia a muy poco de su inicio, 

Interés General 

Para conocer más sobre días, 
horarios e inscripciones 
contactarse a través de 
Instagram (@lux_skate / 

@luangelozzi_patin).

agradeció a su familia que es su 
pilar en este nuevo desafío. Tam-
bién a las familias de sus alumnas, 
que desde un primer momento 
está apoyando el proyecto. “Esto 
es un logro de todos, creo que la 
academia no existiría sin mi fa-
milia, y sin las nenas y todos los 
padres que nos acompañan día a 
día”, sostuvo.

Parte del grupo ya ha partici-
pado en competencias y se han 
logrado podios. Pero más allá de 
los resultados, Luisina resaltó que 
lo que persigue es otra cosa. “Yo 
siempre les pido a las nenas que 
disfruten de patinar. En los tor-
neos no persigo un resultado, no 
cambia nada si les va bien o mal, 
yo lo único que quiero es que dis-
fruten de un torneo, que lo vivan 
como una linda experiencia sin 
presiones”, recalcó. 

Por último, dejó en claro que 
en lo personal su objetivo es que 
la academia crezca. “Siempre pen-
sando para arriba”, cerró.

“En los torneos no persigo un resultado, lo único que quiero es que disfruten”.

La Academia Lux Skate es un 
nuevo espacio de patinaje artísti-
co que tiene nuestra ciudad y que 
nació de la mano de Luisina An-
gelozzi. La profesora comenzó este 
año con su proyecto y dicta clases 
en el Club Constitución.  

Inició en febrero con una pre-
temporada con 8 alumnas y desde 
marzo comenzaron a sumarse más 
alumnas, siendo en la actualidad 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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Interés General 

Sostuvo que ambos persiguen el mismo objetivo.

TRAS CONOCERSE EL ESCRUTINIO DEFINITIVO

Tal como lo había anticipado, la actual concejal considera que hubo práctica-
mente un empate técnico y que trabajará a la par del primer candidato.

Romo confirmó que
acompañará a Martín 

Elecciones Generales.

Tras conocerse el escrutinio defi-
nitivo del Tribunal Electoral que 
dio como ganador a Diego Martín 
dentro de la interna de Unidos para 
Cambiar Santa Fe, Viviana Romo 
Cuesta dialogó con nuestro medio 
y mantuvo las mismas apreciacio-
nes que al momento de hacer un 
análisis con los resultados proviso-
rios. 

“Nosotros fuera quien fuera el 
primero o el segundo habíamos 
decidido acompañarnos así que lo 
que ahora me toca es acompañar 
a Diego Martín”, expresó y recal-
có que el objetivo principal es que 
Unidos para Cambiar Santa Fe siga 
creciendo en la ciudad. 

“Tenemos en eso una meta clara 
así que trabajaremos acompañán-
dolo en esta etapa que viene pen-
sando en el 29 de junio”, cerró. 

Clínica de artes marciales
El sábado se llevó a cabo una 
clínica de arbitraje de artes 
marciales abiertas del siste-
ma OTAM en la cuales es-
tuvieron grandes maestros 
de mucha trayectoria de dis-
tintas localidades. Fue en las 
instalaciones del Club Social 
y Deportivo Luzuriaga y tuvo 

como anfitrión al maestro 5º dan 
Guillermo Roda de la Escuela 
de Taekwondo Bulgasari Tigers 
Team. Contó, entre otros, con la 
presencia del gran maestro Juan 
Pérez Maldonado, director de la 
asociación. “Fue una clínica muy 
productiva, así que estamos satis-
fechos”, expresó Roda.

EN EL CLUB LUZURIAGA
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El accidente fue a la altura de Rincón de Pavón.

La conductora debió ser trasladada para su aten-
ción. Las causas son motivo de investigación.

Un tren embistió 
a un auto en Pavón

Una mujer herida.

Una locomotora de la empresa 
NCA impactó a un automóvil en 
el cruce de Ruta 21 y el ingreso al 
barrio Rincón de Pavón. La for-
mación embistió en la parte trase-
ra a un Ford Ka gris que era con-
ducido por una mujer de 38 años 
con domicilio en el sector. La con-

ductora sufrió heridas en el rostro 
lo que motivó su traslado por la 
Policía para recibir atención mé-
dica. El conductor del tren, ro-
sarino de 39 años, fue imputado 
por “lesiones graves culposas en 
accidente de tránsito”. El vehículo 
fue secuestrado para realizar los 

peritajes de rigor.
En otro hecho, el lunes por la 

noche, cerca de las 20.10 horas, 
personal policial de la Unidad 
Regional VI intervino en un ac-
cidente de tránsito ocurrido en 
la intersección de las calles Inde-
pendencia y Jujuy. Allí, un joven 
de 24 años que circulaba en una 
motocicleta Honda Tornado XR 
250cc colisionó, por causas que 
se desconocen, contra una camio-
neta Toyota Hilux conducida por 
un hombre de 43 años. A raíz del 
impacto, el motociclista sufrió un 
golpe en el rostro y fue trasladado 
por personal del SIES al SAMCo 
local. El conductor de la camione-
ta no requirió asistencia médica.

DESDE LA ENTIDAD EXPRESARON SU PREOCUPACIÓN

Desde falsas publicidades en redes sociales y llamadas de supuestos bancos, hasta la instalación de 
apps de acceso remoto. Las autoridades solicitaron estar atentos sobre todo informando y acom-
pañando a los adultos mayores.

La Defensoría del Pueblo 
alerta sobre estafas virtuales 

Nuevas y peligrosas modalidades.

La Defensoría del Pueblo de la pro-
vincia de Santa Fe expresó su preocu-
pación ante el notable incremento de 
denuncias y consultas por estafas vir-
tuales, y advierte a toda la ciudadanía 
sobre la diversificación y creciente 
sofisticación de las modalidades de-
lictivas utilizadas.

Puso especial atención en alertar 
sobre tácticas más elaboradas que 
se han registrado últimamente. En 
ese sentido, detalló la triangulación 
de créditos fraudulentos, una mo-
dalidad particularmente engañosa 
donde los estafadores, tras inducir 
a la víctima a solicitar un préstamo 
online (muchas veces a través de en-
gaños o acceso no autorizado a su 
homebanking), le indican transferir 
el monto total obtenido a otra cuen-

ta bancaria o billetera virtual de su 
propia titularidad. Una vez realizado 
este primer paso, que permite eludir 
ciertos controles de las entidades fi-
nancieras, inmediatamente le exigen 
transferir esos fondos a cuentas de 
terceros desconocidos, concretando 
así la estafa. Esta triangulación busca 
dificultar el rastreo del dinero y diluir 
la responsabilidad inicial.

También se ha verificado, a través 
de los casos recibidos en la institu-
ción protectora de derechos, el uso 
de aplicaciones de acceso remoto. 
En esta modalidad, los delincuentes 
convencen a las víctimas para que 
descarguen e instalen aplicaciones 
como TeamViewer, AnyDesk u otras 
similares, bajo el pretexto de necesi-
tar “asistencia técnica”, “guiarla en un 

Policiales

trámite” o “solucionar un problema 
de seguridad”. Una vez instalada y 
otorgados los permisos, estas apli-
caciones permiten a los estafadores 
tomar el control total del dispositivo 
móvil o computadora de la víctima, 

accediendo a homebanking, aplica-
ciones financieras, correos y datos 
personales para cometer el fraude.

También existen casos donde se 
utiliza la validación biométrica enga-
ñosa por videollamada. En este caso, 

La Defensoría alertó sobre tácticas cada vez más sofisticadas.

Recomendaciones
- Desconfiar de ofertas, alertas o pre-
mios que no pediste.

- No buscar teléfonos en Google: usar 
los que figuran en la web oficial o tus 
resúmenes.

- Jamás compartir claves, tokens o 
códigos por teléfono, mail o What-
sApp.

- No hacer clic en enlaces raros ni 
descargar archivos de desconocidos.

- Cortar toda llamada sospechosa y 
comunicarse por canales oficiales.

simulando ser de entidades bancarias 
o financieras, los estafadores realizan 
una videollamada con la víctima con 
cualquier excusa y utilizan la imagen 
para verificar y autorizar operaciones 
de alto riesgo, como la solicitud de 
préstamos o transferencias elevadas, 
que requieren esta validación.

Finalmente, la Defensoría del 
Pueblo instó a la población a man-
tenerse alerta, a dialogar sobre estos 
riesgos con familiares y personas 
mayores, y a denunciar cualquier 
intento de estafa. Asimismo, invitó 
a quienes tengan dudas o consultas a 
buscar asesoramiento en la Defenso-
ría del Pueblo de Santa Fe, a través de 
sus vías de contacto oficiales disponi-
bles en su sitio web.
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UN ESPACIO EMBLEMÁTICO DE LA CIUDAD

“Por primera vez este lugar se convertirá en un 
centro cultural”, expresó la directora Johanna Díaz 
Mansilla explicando los arreglos y mejoras para re-
cuperar un patrimonio de toda la comunidad.

Avanzan las obras de refacción 
en la Casa de la Cultura

Ubicada en Salta y Moreno.

Desde hace un tiempo se inició 
con un ambicioso proyecto para 
refaccionar la Casa de la Cultura, 
a través de la creación de espacios 
artísticos interactivos destinados 
a artistas locales, regionales y a 
toda la comunidad. La directora 
de Cultura, Johanna Díaz Mansi-
lla, informó cómo se están llevan-
do adelante las obras. 

“Avanzamos con muchas ex-
pectativas, es un trabajo que lleva 
su tiempo. La Casa de la Cultura 
nos encuentra es el lema que he-
mos usado para este proyecto de 
recuperación para un patrimonio 
tan importante como este que por 

primera vez tendrá el fin de ser 
un centro de encuentro cultural, 
un espacio pensado para los ar-
tistas principalmente plásticos de 
nuestra ciudad que hoy no cuen-
tan con espacios acordes para ex-
poner obras de arte. Eso se con-
virtió en una demanda y desde 
la gestión municipal tenemos la 
responsabilidad de dar respuesta 
a eso”, explicó la funcionaria. 

Las refacciones comenzaron en 
el interior del edificio, y una vez 
culminada esta etapa continuarán 
con la fachada. “Las primeras eta-
pas se hicieron junto con la Secre-
taría de Ordenamiento Territorial 

Durante la primera etapa se trabaja en el interior del edificio.

momentos de encuentros con los 
artistas y la comunidad. Estamos 
muy ansiosos para que esto suce-

da”, finalizó. Vale destacar que la 
Casa de la Cultura está ubicada 
en Salta 611 (esquina Moreno). 

45 años
comprometidos
en ofrecer soluciones 
para cada etapa
de tu proyecto.
Conocé nuestras soluciones 
en hormigones, materiales, 
terminaciones y decoración.

Villa Constitución
Av. Pdte. Perón 1080
Materiales: (3400) 513566
Hormigones:  (3400) 513671 
castienda.com.ar

Cultura

a finales del año pasado, y estas 
que están relacionadas a la con-
solidación de las salas las estamos 
trabajando con los profesionales 
del área, creemos que a mediados 
de año ya estaríamos culminando 
con el interior”, anticipó. 

Entre los cambios, Díaz Man-
silla anticipó mejoras en la sala 
de entrada (recepción) en donde 
resguardarán un histórico piano 
de cola que allí se encuentra. Lue-
go habrá tres salas de muestras y 
exposición; y además un micro 
auditorio, un espacio pensado 
para los talleres como teatro, li-
terarios y musicales. También un 
espacio para disertaciones varias 
como presentaciones de libros, 
con una capacidad para 50 asis-
tentes. 

“Lo novedoso, más allá de los 
espacios que se generarán es lo 
que podrá ocurrir, con la posi-
bilidad de crear juntos distintos 
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DIRECCIÓN DE CULTURA

La convocatoria está destinada a niños, adolescentes y adultos de todo el territorio santafesino. Se trata del 25º Encuentro 
Provincial de Poetas y Narradores, el 10º Certamen Provincial de Literatura Infantil “Barquitos de Papel”, y el 6º Concurso 
Provincial de Ilustración Infantil “Travesías de Color y Papel”.

Invitación abierta para participar de   
certámenes literarios y de ilustración 

En el marco de la 33º Feria Regional del Libro.

El Municipio de Villa Constitu-
ción, a través de su Dirección de 
Cultura anunció la convocatoria 
a infancias, adolescentes y adultos 
con residencia en la provincia de 
Santa Fe a participar de los certá-
menes literarios y de ilustración 
2025 que se organizarán en el mar-
co de la 33º Feria Regional del Li-
bro.

Por un lado el 25º Encuentro 
Provincial de Poetas y Narradores, 
un tradicional certamen que este 
año contará nuevamente con dos 
categorías: Jóvenes (destinada para 
alumnos que estén cursando la es-
cuela secundaria) y Adultos.

se puede participar con obras 

Cultura

En todos los casos solicitar ba-
ses y ficha de inscripción 
escribiendo al correo elec-

trónico certameneslitera-
riosvc@gmail.com

Directora de Cultura, Johanna Díaz Mansilla.

Los proyectos tendrán la oportunidad de estrenarse y realizar giras.

Las personas interesadas en participar del programa del Ministerio de 
Cultura de la Provincia podrán anotarse hasta el 14 de mayo en la página 
web oficial.

Convocatoria dedicada 
a las artes escénicas

Vuelve Escena Santafesina.

El Gobierno de la Provincia, a 
través del Ministerio de Cul-
tura, abrió la convocatoria de 
Escena Santafesina, una línea 
perteneciente a la categoría Es-
tímulo a las Industrias Cultu-
rales dedicada a acompañar el 
desarrollo de programaciones 
y circuitos de artes escénicas y 
performáticas de la provincia, 
en especial de teatro, danza, cir-
co, clown y títeres, promovien-
do el intercambio y la movilidad 
de las producciones en todo el 
territorio provincial, el cruce de 
lenguajes, la experimentación 
y la concepción de la escena 
como un espacio de conviven-
cia, como modos de acerca-
miento a nuevos públicos.

Quienes estén interesados en 
participar pueden consultar las 
bases y condiciones y presentar 
sus propuestas en la página web 
santafecultura.gob.ar, hasta el 
miércoles 14 de mayo inclusive.

“Este programa fue creado 

en 2016 para complementar las ne-
cesidades de circulación del sector 
escénico santafesino en el amplio 
territorio provincial, lo que por 

otra parte se relaciona con la polí-
tica de fuerte presencia territorial 
de la gestión cultural provincial”, 
señaló el secretario de Desarrollos 

pertenecientes a los géneros Poesía 
y Narrativa Breve, y esta edición 
contará con temática libre. 

Como cada año, los textos se-
leccionados formarán parte de una 
antología. Además, se entregarán 
premios y menciones especiales en 
el marco de la Feria del Libro. 

Por otra parte, el 10º Certamen 
Provincial de Literatura Infan-
til “Barquitos de Papel”, que está 
destinado a las infancias que se 
encuentren cursando entre 5º y 7º 
grado del nivel primario.

Este año se suma como nove-
dad, que además del género Cuen-
to, los participantes también po-
drán escribir Poesías. 

Este 2025, se eligió como te-
mática el 50º aniversario de la pu-
blicación de “Un elefante ocupa 
mucho espacio”, escrito por Elsa 
Bornemann, un clásico de la lite-
ratura infantil argentina.  Por esto, 
las obras a participar deberán ha-
cer referencia y abordar alguna de 

las temáticas principales que se 
destacan en esta historia: la bús-
queda de la libertad, la justicia, la 

solidaridad y la fuerza colectiva.
Los seleccionados formarán 

parte de una antología. Además, se 

Culturales, Paulo Ricci.
En este sentido, indicó que “este 

relanzamiento de Escena Santa-
fesina tiene que ver con la fuerte 
impronta de gestión, producción, 
circulación y realización de even-
tos que tiene el sector de las artes 
escénicas en la provincia de Santa 
Fe, que representó en la convo-
catoria anual y trimestral del año 
pasado de Espacio Santafesino un 
porcentaje muy significativo de los 
proyectos ganadores, cercano al 
40%, razón por la cual hemos deci-
dido fortalecer el acompañamiento 
directo, entendiendo las lógicas y 
dinámicas propias del sector para 
fortalecer las instancias de pro-
ducción, coproducción y también 
circulación de los proyectos escé-
nicos”.

Estos proyectos tendrán la opor-
tunidad de estrenarse y realizar gi-
ras por la provincia y el país, facili-
tando el acceso y la difusión de la 
cultura santafesina.

El programa Espacio Santafesino 
se presenta este año con una estruc-
tura renovada, que incluye, ade-
más de Escena Santafesina, otras 
3 nuevas líneas de apoyo anuales: 
Producción Audiovisual, destinada 
especialmente a la postproducción, 
entre otras (cerró el viernes 4 de 
abril); Ediciones Santafesinas, línea 
específica para la creación de una 
colección editorial para las infan-
cias; y Bien Santafesino, una convo-
catoria para estimular la industria 
del diseño santafesino.

entregarán premios y menciones 
especiales.

A la par, se desarrollará el 6º 
Concurso Provincial de Ilustra-
ción Infantil “Travesías de Color y 
Papel”, destinado a infancias de 5º 
a 7º grado, también basándose en 
la temática del 50º aniversario de la 
publicación de “Un elefante ocupa 
mucho espacio”, la frase elegida es: 
¿Qué tan grande puede ser “pensar 
en elefante”? La obra ganadora será 
utilizada en la tapa del libro resul-
tante del 10º certamen provincial 
de literatura infantil “Barquitos de 
Papel”. Las obras que reciban Men-
ción Especial del Jurado, integra-
rán el interior del Libro.

EN AGENDA

La Sarnosa

Baile

Taller

Anticipo. 

Clases.

Arroyo Seco. 

Después de casi una década vuelve a 
presentarse La Sarnosa en vivo, será 
el sábado 17 de mayo a partir de las 
22 horas junto a Patada en Mun-
do Transversal (Bolívar 206, Villa 
Constitución). Las entradas antici-
padas pueden adquirirse en Que Sea 
Rock. Desde la banda confirmaron 
que será una sola presentación. 

La profesora Luisina Bella sumó 
nuevos horarios para las clases de 
baile de “Mini Bailarinas” en el 
Centro Cultural Leitto Acuña. A 
partir de los dos años de edad, y con 
cupos limitados, se dictan los días 
lunes a las 18 y 19 horas, miércoles a 
las 18 y jueves a las 10.30 en ACLA 
(Yrigoyen 247). Para más informa-
ción pueden contactarse al teléfono 
3400669394. 

La Secretaría de Cultura de Arro-
yo Seco informó que se abrieron 
las inscripciones para el Taller de 
Radio que se dictará en el CEDEC 
del Centro Cultural “Guillermo 
Furlong”. El curso estará a cargo 
de Facundo Moncaglieri, será para 
mayores de 16 años y totalmente 
gratuito. Las inscripciones se reali-
zan de lunes a viernes de 8 a 12 ho-
ras en el Centro Cultural. 
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Fueron en total 18 familias que recibieron su acta.

“Es fundamental que cada familia tenga la escritura de su hogar”, expresó 
el intendente al momento de encabezar al acto formal.

Passaglia hizo entrega 
de actas de posesión 

San Nicolás.

El intendente de San Nicolás, San-
tiago Passaglia, entregó las actas de 
posesión a 18 familias de la locali-
dad, que les permite dar el primer 
paso para obtener la escritura defi-
nitiva de sus viviendas.

Durante la reunión, Santiago 
Passaglia expresó: “Estamos dando 
el primer paso para que cada uno 
de ustedes pueda tener, por fin, la 
tranquilidad de ser dueño legíti-
mo de su casa. Con estas actas de 
posesión que entregamos, estamos 
reconociendo lo que ustedes vie-
nen construyendo desde hace años: 
un hogar, una vida, una historia en 
cada uno de estos barrios”.

Además, agregó: “Este es el re-
sultado del esfuerzo de ustedes y del 
trabajo en equipo entre la comuni-
dad y un Municipio que funciona y, 
aunque todavía falta un paso más, 
hoy empezamos a saldar una deuda 
histórica con muchas familias”.

“Vamos a seguir trabajando para 

que todos los vecinos tengan las 
mismas oportunidades y los mis-
mos derechos”, aseguró el Inten-
dente.

Las actas que se entregaron co-
rresponden a vecinos de los barrios 

9 de Julio, Alto Verde, Colombo, 
José Ingenieros, Lanza, Los Fres-
nos, Los Pinos, Los Viñedos, Mi-
tre, Moreno, Padre D’amico, Prado 
Español, San Martín, Santa Clara y 
Trípoli.

EMPALME

Gracias a la firma del Programa Brigadier, el Cuer-
po Activo contará con fondos por 59 millones de 
pesos que les permitirá acceder a la compra de 
EEP, algo fundamental para prestar el servicio. 
Además, anticiparon la realización de la Semana 
del Bombero.

Bomberos Voluntarios podrán 
renovar sus equipos de protección 

“Por primera vez tendremos todo nuevo”, sostuvieron.

El Cuartel de Bomberos Volunta-
rios de Empalme Villa Constitu-
ción accedió a fondos provinciales 
mediante la firma del Programa 
Brigadier. 

Una iniciativa fundamental 
que les permitirá adquirir equipos 
de protección personal, esenciales 
para la seguridad de los bombe-
ros.

El importe es de 59 millones 
de pesos que serán destinados a la 
compra de EPP (Equipo de Pro-
tección Personal) como chaque-
tones, cascos, botas, pantalones, 
todo para combatir incendios es-
tructurales, es decir, por ejemplo 
para poder ingresar más protegi-
dos a una vivienda. 

Gustavo Sebastiani, jefe del 
Cuerpo Activo explicó que “lo 
bueno de esto, más allá de la pro-
tección de nuestro personal, es que 

nuestros equipos ya eran viejos, 
cuando nosotros iniciamos hace 
ya casi 8 años compramos equipos 
usados porque llegábamos a eso 
en ese momento. Por ende, será la 
primera vez que tengamos equipo 
nuevo”. 

Ante esto, agradeció al minis-
tro de Gobierno e Innovación 
Pública, Fabián Bastia; al secreta-
rio de la Gobernación, Juan Cruz 
“Cacu” Cándido; al senador Ger-
mán Giacomino; y a Raúl Ballejos 
por su apoyo y compromiso ante 
la gestión del Programa Brigadier.

Por otro lado, Sebastiani antici-
pó que ya trabajan en lo que será 
la Semana del Bombero. “Este es el 
segundo año que vamos a imple-
mentarla. Consiste en charlas en 
las escuelas. Este año tomaremos 
5º y 6º grado de la primaria; y 4º 
y 5º de la secundaria. Además de 

un cierre un día sábado abierto a la 
comunidad”, detalló. En principio 
las actividades se extenderán entre 
el 2 y el 7 de junio. “El objetivo es 

concientizar, es muy importante 
saber RCP porque se puede salvar 
una vida, o al menos intentarlo. 
Además, este año incorporamos 

seguridad vial que también es otro 
tema muy importante viendo el 
crecimiento de los pueblos. La 
prevención es fundamental”, cerró.

Autoridades al momento de la firma del programa provincial.

Regionales

Infraestructura urbana
La Comuna de Empalme Vi-
lla Constitución, presidida por 
Facundo Stizza, informó que 
continúan con obras que tie-
nen como objetivo seguir me-
jorando la infraestructura ur-
bana de la comunidad. En esta 
oportunidad avanzando con la 
construcción de un nuevo canal 
cuneta sobre calle Alte. Brown, 
una obra fundamental para op-

timizar el escurrimiento del agua 
y prevenir anegamientos en días 
de lluvia. “Esta mejora no sólo ga-
rantiza mayor seguridad para el 
tránsito, sino que también eleva la 
calidad de vida de todos los veci-
nos y vecinas del barrio. Con plani-
ficación, trabajo en equipo y com-
promiso seguimos transformando 
nuestro pueblo, paso a paso”, ex-
presaron desde la gestión comunal.

EMPALME



24 LA CIUDAD  I JUEVES 24 DE ABRIL DE 2025

Arroyo Seco y la región
EN EL SALÓN DORADO 

El Arroyo Seco Athletic Club tiene su cancha 
de básquet con piso de parquet con un valora-
ble esfuerzo de comisión, subcomisión, socios 
y colaboradores. Además de fondos que fueron 
aportados a través del Programa Brigadier. 

ASAC inauguró obras con 
la presencia del Gobernador

Un sueño cumplido. 

complicar cada vez más. Así llegó 
el plan Brigadier que nos alegró 
el alma”, sostuvo ante los presen-
tes y agradeció a cada uno de los 
que han colaborado para que este 
sueño hoy sea una realidad. Se-
gún lo detallado el monto total 
invertido estuvo cercano a los 60 
millones de pesos. 

“A través del Programa Briga-
dier y con una inversión de más 
de $36 millones, seguimos apos-
tando al deporte, a la infraestruc-
tura social y al fortalecimiento de 
las instituciones. En cada rincón 
de la provincia, estamos hacien-
do que los recursos lleguen don-
de tienen que estar: en obras que 
transforman la vida de los san-
tafesinos”, expresó Pullaro resal-
tando el “orgullo y el honor” de 
estar presente en un momento 
tan importante para la institu-
ción. “Estamos convencidos que 
las instituciones deportivas son 
el futuro, y se los digo porque me 
crie en un pueblo muy pequeño 
en donde teníamos un solo club 
en donde nos juntábamos todos 

Un día de fiesta vivió la familia del Picante que logró cumplir un nuevo objetivo. 

los chicos, era nuestra segunda 
casa”. 

En tanto, el intendente Daniel 
Tonelli agregó: “Es un club gran-
de con un gran potencial humano 
y patrimonial. Lo vimos el otro 

día en el Salón Azul, y lo vemos 
también hoy” y recordó sus años 
de infancia cuando se acercaba a 
las instalaciones de la sede junto 
a su abuelo. “Para mí lo de hoy 
es el resurgir del club, y nosotros 

como ciudad estamos muy orgu-
llosos de que Arroyo Seco esté de 
pie y camine hacia el progreso y 
el futuro. Este club es una mues-
tra de eso y ojalá lleguen muchos 
proyectos más”. 

Se aproxima el evento deportivo que une a la localidad de General Lagos 
con Pueblo Esther y que celebra el origen de ambas comunidades.

Maratón del Río 2025: 
historia, pasión y deporte 

Este fin de semana.

En el marco de los 127 años de Ge-
neral Lagos, se presentó una nueva 
edición de la Maratón del Río, un 
evento que no sólo pone a prueba 
el esfuerzo y la pasión por el de-
porte, sino que también celebra 
la historia y el vínculo de dos lo-
calidades hermanas que nacieron 
como una sola comunidad.

El próximo 27 de abril, Gene-
ral Lagos y Pueblo Esther se unen 
en un desafío inolvidable con dos 
recorridos de 21 y 10 kilómetros 
que atravesarán los paisajes más 
emblemáticos y característicos de 
ambas localidades, en una jorna-
da que promete ser un verdadero 
atractivo para todo el sur de la pro-

vincia.
Este evento es mucho más 

que una competencia, es una 
gran oportunidad para reunir a 
las dos comunidades, fortalecer 
la hermandad y convertir esta 
maratón en un clásico deporti-
vo y cultural para la región. Las 
inscripciones están abiertas y se 
espera un gran número de com-
petidores.

Ambos trayectos darán inicio 
en General Lagos y finalizarán en 
Pueblo Esther. Llegando al Polide-
portivo Municipal de esta última 
localidad se realizará la premia-
ción general para ambas distancias 
y por categoría cada 10 años. 

 La premiación comenzará una 
vez completados los podios por 
categoría. Finalizada la premia-
ción, habrá traslado gratuito cada 
30 minutos desde el Polideportivo 
hacia General Lagos.

Las entregas de kits serán el sá-
bado 26 de 9 a 16 horas en el Cen-
tro Cultural de General Lagos, en 
tanto el domingo de 6 a 7.30 horas 
se continuará pero solamente para 
aquellos residentes a más de 70 ki-
lómetros de Lagos. 

Los interesados en inscribirse 
pueden acceder al link ingresando 
a las redes sociales de la Comuna 
de General Lagos y de la Munici-
palidad de Pueblo Esther. 

El Arroyo Seco Athletic Club 
(ASAC) cumplió un sueño la se-
mana pasada cuando inauguró 
formalmente el nuevo piso de 
parquet de la cancha de básquet 
en el Salón Dorado. El acto con-
tó con la presencia de diferentes 
autoridades, entre ellas el gober-
nador Maximiliano Pullaro y el 
intendente de la ciudad Daniel 
Tonelli. 

Leandro Fattore, presidente de 
la institución notablemente emo-
cionado recordó ante los presen-
tes cómo es que pudieron avanzar 
a lo largo de este tiempo con este 
ambicioso y esperado proyecto. 
“Queríamos que todo esto sea se-
rio, sumamos a socios y a colabo-
radores, hicimos nuestra primera 
compra de 50 metros, hicimos 
una segunda y luego se empezó a 

Por 
Stella Gasparri

Reunión con la Jueza 
Municipal de Faltas 
Los concejales de Arroyo Seco 
se reunieron el miércoles pa-
sado con la Jueza Municipal 
de Faltas, Dra. Julia Acosta. El 
encuentro tuvo como objetivo 
analizar proyectos y posibles 
modificaciones a las normativas 
vigentes que se regulan desde el 
Tribunal. Los temas principales 
fueron habilitaciones y tránsito, 
y expusieron diferentes posturas 
respecto a normas importantes 

que regulan la convivencia ciuda-
dana. La jueza remarcó el tema de 
circulación de camiones en el ejido 
urbano, eventos masivos en casas 
de fin de semana, ruidos molestos, 
y la necesidad de realizar un código 
de faltas unificado porque hay ocho 
ordenanzas al respecto. También 
hablaron del uso de pirotecnia y 
horarios de venta de alcohol en los 
kioscos. Los concejales se compro-
metieron a analizar las propuestas.

CONCEJO
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Provinciales

Pullaro se reunió con Lewandowski en Rosario.

Los eventos más destacados incluyeron variada 
oferta cultural y recreativa. El impacto económi-
co estimado es de 7 mil millones de pesos.

Más de 100 mil turistas y un 
impacto económico récord

Semana Santa.

PRIMEROS ENCUENTROS

El gobernador se reunió con constituyentes electos pertenecientes a diferentes espacios políticos para comenzar a dialogar 
sobre la reforma constitucional. Sobre la fecha para la Convención, anticipó que se trabaja “para que se concrete este año”.

“Vamos a construir los consensos para 
tener la mejor Constitución del país”

Pullaro sobre la Convención para la Reforma.

El gobernador Maximiliano Pullaro 
mantuvo este lunes la primera ron-
da de reuniones con Convenciona-
les Constituyentes que participarán 
de la reforma constitucional en la 
provincia. En primer término lo 
hizo con Juan Monteverde y Mar-
celo Lewandowski, en la ciudad de 
Rosario; y luego con Alejandra Oli-
veras, en Santa Fe.

En declaraciones a la prensa, el 
mandatario explicó que “comenza-
mos a dialogar con las diferentes 
fuerzas que lograron tener repre-
sentación en la Convención que 
va a reformar la Constitución de 
la Provincia. Vamos a construir 
los consensos para tener la mejor 
Constitución del país”.

Agregó que “fue un diálogo muy 
bueno. Los espacios acercaron al-
gunas líneas y algunas propues-
tas de trabajo; entendimos todos 

que teníamos que trabajar mucho 
para dialogar, escucharnos, y que 
esta Constitución no sea de unos 
o de otros, sino que sea la Consti-
tución que va a regir los destinos 
de la provincia de Santa Fe por los 
próximos 20, 30 ó 40 años”. “Por 
supuesto que se habló de la fecha, 
el lugar, la forma, el reglamento 
que va a tener la Convención, pero 
fundamentalmente hablamos de las 
instituciones que vamos a tener en 
la provincia de Santa Fe, cuáles son 
los valores que entendemos que tie-
ne que tener la nueva Constitución”, 
expresó.

A continuación, el gobernador 
recordó que Santa Fe se encuentra 
en “un momento de mucha fortale-
za”: “Venimos de un proceso políti-
co en donde se eligieron los 69 con-
vencionales constituyentes; fue un 
proceso sumamente transparente, 

La provincia de Santa Fe vivió una 
Semana Santa récord, consolidán-
dose como un destino turístico ele-
gido por miles de personas de todo 
el país. Según datos recopilados 
por la Confederación Argentina 
de la Mediana Empresa (CAME), 
y la Secretaría de Turismo de la 
Provincia y el Ente Turístico Rosa-
rio (ETur), más de 100.000 turistas 
visitaron el territorio santafesino 
durante el fin de semana largo, ge-
nerando un impacto económico 
estimado en $ 7.000 millones. “El 
turismo es un eje central de la po-
lítica productiva de la gestión del 
gobernador Maximiliano Pullaro. 
Su promoción activa y la diversi-
dad de propuestas culturales, natu-
rales y recreativas, reafirma su im-

portancia estratégica como motor 
económico y social para Santa Fe”, 
afirmó el ministro de Desarrollo 
Productivo, Gustavo Puccini.

Mientras, la secretaria de Turis-
mo, Marcela Aeberhard, destacó 
que el balance “es altamente posi-
tivo. El impacto fue significativo 
en cuanto a números económicos 
y también en cuanto a cantidad de 
visitantes, con una gran cantidad 
de eventos públicos y privados”, y 
aseguró que “estos resultados no 
son casualidad, sino que son pro-
ducto de un trabajo que venimos 
realizando desde el gobierno”.

En tanto, el secretario de Ges-
tión Cultural, Sebastián Cáceres, 
indicó que “dimos cierre a un fin 
de semana largo lleno de propues-

Sebastián Cáceres y Marcela Aeberhard.

El escrutinio definitivo señaló que 
votaron 1.569.465 santafesinos, o 
sea el 55,37% del padrón. El resulta-
do final dejó a sólo 6 de las 12 fuer-
zas que compitieron por el distrito 
único en condiciones de conformar 
la Asamblea Constituyente. Unidos 

para Cambiar Santa Fe tendrá 33 
convencionales (20 provinciales y 
13 departamentales); Más para San-
ta Fe 12 (8 y 4); La Libertad Avanza 
10 (8 y 2) Somos Vida y Libertad, 7; 
Activemos, 4 y Frente de la Espe-
ranza 3.

Sin cambios

no hubo ningún tipo de discusión 
sobre el recuento electoral ni de la 
cantidad de convencionales que 
le tocaba a cada una de las fuerzas 
políticas”. “Nuestro desafío es es-
cuchar y tener instituciones fuertes 
que nos permitan llegar a consen-

sos sumamente amplios”, afirmó.
Al ser consultado sobre la fecha 

en la que se desarrollará la Conven-
ción Constituyente, Pullaro anti-
cipó: “Me inclino para que pueda 
ser este año. Después discutiremos 
el mes y discutiremos también el 

lugar. Por supuesto que la sede es 
la ciudad de Santa Fe, puede ser la 
Legislatura y se están evaluando 
también otros lugares. La Legislatu-
ra ahorraría mucho gasto al Estado. 
Son temas que tenemos que seguir 
debatiendo”, completó.

tas y actividades, muchas de ellas 
impulsadas por espacios cultura-
les, que han estado todos abiertos, 

generando no solamente las pro-
puestas tradicionales, sino tam-
bién propuestas originales y espe-

cíficas para para cada momento”.
Santa Fe registró un promedio 

general de 80 % de ocupación ho-
telera durante Semana Santa. En 
Rosario alcanzó el 70%, la ocupa-
ción más alta desde 2022. En las 
cabañas fue de un 90%, mientras 
que en destinos como Fighiera, 
Saltos de Pavón, Melincué y San 
Javier llegó al 100%.

Las celebraciones populares, 
entre ellas la Fiesta Provincial del 
Chocolate en Barrancas y el ani-
versario de Centeno, congregaron 
también a numerosos asistentes 
en un marco festivo y regional. En 
Rafaela se llevó a cabo la presen-
tación del CarShow; en Cayastá 
se realizó la Travesía India Paddle 
Surf con un original paseo acuáti-
co; y en San Javier se llevó adelan-
te una procesión en bicicleta de la 
que participaron 100 personas.

Finalmente, las actividades de-
dicadas a las infancias, como el 
Tríptico, el Acuario y el Complejo 
Astronómico, brindaron opciones 
gratuitas para toda la familia. “La 
diversidad de alternativas turísti-
cas, que incluyen recorridos guia-
dos, ferias de arte, exposiciones 
en museos y una oferta gastronó-
mica vibrante, posiciona a Rosario 
como uno de los puntos más atrac-
tivos del país”, reforzó Aeberhard.
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DeportesDeportes

Síntesis de los partidos

FÚTBOL REGIONAL

Porvenir Talleres volvió a ganar y se sostiene en lo más alto de la tabla general. El “Monstruo” ganó 
en su visita a Juventud Unida, llegó a los 16 puntos y se mantiene invicto. Riberas venció agónica-
mente a Empalme Central y es el único escolta con 14 unidades.

El Monstruo avanza a paso firme
Primera División. 

La fase regular del torneo Aper-
tura, del fútbol grande de la Liga 
Regional, llegó a la mitad y fecha 
a fecha comienzan a perfilarse los 
elencos que serán animadores has-
ta el final. 

Cumplidas ya siete fechas, Por-
venir Talleres se sostiene en la 
cima del torneo y se mantiene in-
victo con 5 triunfos y un empate.

En lo que fue su última pre-
sentación, el “Monstruo” viajó a 
Pueblo Esther para enfrentar a la 
Agrupación Deportiva Juventud 
Unida.

En el atardecer del viernes, el 
elenco dirigido por Rubén Lez-
cano volvió a desplegar todo su 
fútbol y logró una victoria contun-
dente. 

En “La Fortaleza”, Porvenir Ta-
lleres goleó 4 a 2 a Juventud Unida 
y estiró su racha vencedora. 

Prácticamente en simultáneo, 
en “La Estancia Verde”, Atlético 
Empalme oficializó de local y reci-
bió al Arroyo Seco Athletic Club. 

El conjunto anfitrión volvió a 
hacerse fuerte de local, se impuso 
ante el “Picante” por 2 a 1 y se su-
bió al podio con 13 unidades.

Quien también comparte el ter-
cer puesto junto a Atlético Empal-
me es Atlético Unión. 

El flamante campeón se midió 
ante Atlético Talleres y no tuvo in-
convenientes en quedarse con los 
tres puntos.

En el mini clásico de Arroyo 
Seco, el “Panza” goleó al “Gato” 3 
a 0. 

Por otra parte, también en la 
tarde del viernes, hubo acción en 
Fighiera. En el “Bosque”, Central 
Argentino recibió a Atlético Liber-

El Apertura en llamas
Sub – 20. 

El torneo de la divisional Sub – 20, 
de la Liga Regional del Sud, está 
apasionante. Cumplidas siete fechas 
de la fase regular, se perfilan los can-
didatos a dar pelea hasta el final. 

Entrando en detalles de lo que 
sucedió el último fin de semana, 
Porvenir Talleres venció como vi-
sitante a Juventud Unida en Pueblo 
Esther y se mantiene cómo único 
líder del Apertura. El “Monstruo” se 
impuso por la mínima diferencia y 
alcanzó los 15 puntos.

Por su parte, en su casa, Riberas 
del Paraná goleó a Empalme Cen-
tral. La “Academia” derrotó al “Ca-
nalla” 3 a 0, alcanzó las 14 unidades 
y quedó como escolta del líder a 
solo un punto.

Pero Riberas no está solo en el 
segundo escalón.

Atlético Empalme superó 1 a 0 
al Arroyo Seco Athletic Club como 

Fecha Nº 7 

C. Argentino 3
A. Libertad 1

Riberas 3
E. Central 0

A. Unión 0
A. Talleres 1

A. Empalme 1
A.S.A.C 0

J. Unida 0
P. Talleres 1

Independiente 0
S. Figherense 1

Síntesis de los partidos

Fecha Nº 7

C. Argentino 2
A. Libertad 0

Estadio: Central Argentino

Riberas 1 
E. Central 0

Estadio: Riberas del Paraná

A. Unión 3
A. Talleres 0

Estadio: Atlético Unión

A. Empalme 2
A.S.A.C 1

Estadio: Atlético Empalme

J. Unida 2
P. Talleres 4

Estadio: Juventud Unida

Independiente 1
S. Figherense 3

Estadio: Atlético Pavón

Libre: San Lorenzo

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

P. Talleres 15 6

Riberas 14 6

A. Empalme 14 7

A.S.A.C 12 5

E. Central 11 7

A. Libertad 11 7

A. Talleres 10 7

C. Argentino 8 6

A. Unión 6 6

J. Unida 4 7

San Lorenzo 4 6

Independiente 1 6

S. Figherense 3 6

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

P. Talleres 16 6
Riberas 14 6
Unión 13 6
A. Empalme 13 7
C. Argentino 10 6
A.S.A.C 9 5
A. Talleres 9 7
E. Central 8 7
J. Unida 7 7
S. Figherense 6 6
Independiente 4 6
A. Libertad 4 7
San Lorenzo 4 5

cación, mientras que el “Panza” está 
fuera del selecto grupo de los mejo-
res ocho. 

Por último, la fecha se cerró en la 
noche del lunes con el duelo entre In-

dependiente y Sportivo Figherense.
El “León” puso fuerte en su vi-

sita a Pavón y logró sus primeros 3 
puntos en el Apertura tras vencer al 
“Rojo” por 1 a 0. 

tad. 
El “Lobo”, que venía de igualar 

ante San Lorenzo, se reencontró 
con el triunfo y derrotó 2 a 0 al 
elenco de General Lagos.

El único partido de la jornada 
del domingo tuvo como protago-
nistas a Riberas del Paraná y Em-
palme Central.

En las dos avenidas, la “Acade-
mia” necesitaba ganar para seguir 
bien de cerca al líder.

En un partido sumamente tra-
bajo y parejo, todo parecía indicar 
que terminarían repartiendo pun-
tos.

Sin embargo, en el ocaso del 
juego, apareció Lombardo y dibu-

Libre: San Lorenzo

LO QUE VIENE / FECHA Nº 8

S. Figherense vs. J. Unida Estadio: Sportivo Figherense
P. Talleres vs. A. Empalme Estadio: Porvenir Talleres
A.S.A.C. vs. A. Unión Estadio: A.S.A.C
A. Talleres vs. Riberas Estadio: Atlético Talleres
E. Central vs. C. Argentino Estadio: Empalme Central
A. Libertad vs. San Lorenzo Estadio: Atlético Libertad

Libre: Independiente

local, comparte la posición con la 
“Academia” y le arrebató el invicto 
al “Picante”.

Por su parte, Atlético Talleres 

dio el gran golpe al superar por 1 a 
0 al campeón Atlético Unión en su 
casa. El “Gato”, con 10 unidades, se 
afianza dentro de la zona de clasifi-

jó una genialidad para dejar los 3 
puntos en casa.

Riberas del Paraná venció por 
la mínima diferencia a Empalme 
Central, llegó a los 14 puntos y es 
el único escolta de Porvenir Talle-

res.
Por último, la fecha se cerró en 

la noche del lunes.
En Atlético Pavón, Indepen-

diente se midió ante Sportivo Fi-
gherense. 

El elenco de Fighiera dio el gran 
golpe fuera de casa y logró su pri-
mera victoria en condición de visi-
tante al vencer al “Rojo” por 3 a 1. 
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PÁDEL

El complejo de pádel de Empalme brilló con la presencia los mejores jugadores de la Primera Regional. “Desde nuestra humil-
dad, esto fue algo muy grande para nosotros contar con la presencia de Esteban Genoud, Román Panarello, Matías Santella 
y Gonzalo Gianini”, expresó el referente Emanuel Gualtieri.

Gran exhibición en Los Ciruelos
Primera Regional.

El complejo de pádel Los Ciruelos 
está atravesando un gran presente y 
crece a pasos firmes. 

Tras el arribo del referente Ema-
nuel Gualtieri, la entidad situada en 
Empalme dio un cambio radical y 
aumentó notoriamente su vida social. 

Además de las clases particulares a 
cargo de Gualtieri, en esta ocasión en 
la jornada del sábado “Los Ciruelos” 
brilló con una exhibición de primer 
nivel.

Esteban Genoud, Román Pana-
rello, Matías Santella y Gonzalo Gia-
nini, líderes del ranking A.J.P.R de la 
Primera Regional, estuvieron presen-
tes y deleitaron a los fanáticos con su 
juego de alto vuelo. 

Con un complejo repleto de afi-
cionados, el evento se dividió en dos 
partes. En primer turno, más allá de 
que había más de cien alumnos ins-
criptos para participar, 32 jugadores 
fueron seleccionados para compartir 
cancha con estas figuras y cumplir su 
sueño. 

“Fueron mini partidos a 4 sets. La 
idea era que mis alumnos se puedan 
sacar las ganas de compartir cancha 
con estas grandes figuras y, de algu-

na manera, cumplir su sueño”, resaltó 
Emanuel.

Acto seguido, llegó el partido exhi-
bición en donde los principales pro-
tagonistas hicieron disfrutar a todo 
el complejo que vibró con el pádel de 
primer nivel. 

Entrando en detalles de lo que fue 
el partido, el primer set se lo llevó la 
pareja compuesta por Genoud y Pa-
narello. El segundo fue para Santella 
y Gianini. En tanto el súper tiebreak 
también quedó en manos de Santella 
y Gianini por 11 a 9. 

“Quiero reflejar la humildad, agra-
decer la gran predisposición y gene-
rosidad de estos chicos que vinieron 
y nos dedicaron un día entero para 
estar con nosotros. 

El complejo estaba repleto, la gen-
te los quería ver a ellos, y eso me llena 
de orgullo porque fue una apuesta 
arriesgada por parte mía y del com-
plejo”, comentó Gualtieri. 

Además de estar a cargo del pádel 
en el Club Atlético Empalme Central, 
hace aproximadamente un mes Ema-
nuel Gualtieri asumió el compromiso 
de estar al frente del Complejo ‘Los 
Ciruelos’. 

Se define el último clasificado al Candidatura

Margarita Uviedo
nuevamente campeona

Ajedrez.

Tenis.

Deportes

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución no se detiene y, el úl-
timo fin de semana, puso en juego 
cuatro fechas consecutivas del Se-
gundo Selectivo 2025.

La actividad comenzó en la ma-
ñana del sábado con la disputa de 
la tercera ronda. Allí, Guillermo 
Arias, Agustino Mionis y Juan José 
Torres fueron los ganadores.

Acto seguido, por la tarde se 
disputó la cuarta fecha y los ven-
cedores fueron Nicolás Mendoza 
y Agustino Mionis. Mientras que 
Paola Godoy y Guillermo Arias 
protagonizaron tablas.

La competencia siguió el do-
mingo también con dos fechas. En 
primer turno se jugó la quinta en 
donde dominaron Paola Godoy, 
Justina Mori Moreni y Luicano 
Arias. 

En tanto por la tarde, en el mar-
co de la 6ª fecha, los ganadores fue-
ron Luciano Arias y  Paola Godoy. 
En tanto Guillermo Arias y Agus-
tino Mionis quedaron a mano tras 
empatar. 

Con estos resultados, Paola Go-
doy quedó como única líder con 
4.5 puntos y se aseguró la clasifica-
ción. Guillermo Arias es el escol-

ta con 4 y también se metió en la 
final. 

Juan José Torres y Luciano 
Arias tienen 3 puntos, mientras 
que Agustino Mionis tiene 2.5 uni-
dades. Entre Torres y Arias saldrá 
el último clasificado a la gran final. 

La tabla de posiciones la cierran 
Nicolás Mendoza con un punto y 
Justina Mori Moreni sin unidades.

El segundo Selectivo llegará a 
su fin esta sábado, a partir de las 10 
de la mañana, cuando se dispute la 
7ª y última fecha. 

Luciano Arias jugará con Paola 
Godoy, Nicolás Mendoza se me-

La pequeña tenista villense nue-
vamente se coronó campeona y 
sumó nuevas medallas a su vitri-
na.

En esta oportunidad, durante 
el fin de semana, Margarita par-
ticipó del segundo Torneo Regio-
nal fiscalizado por la Federación 

Santafesina de Tenis.
El evento se desarrolló en las 

instalaciones del Club Atlético 
Provincial de Rosario y, allí, la 
pequeña compitió en singles y 
dobles de la categoría Sub – 12. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la participación de “Magui” 

en singles, la tenista villense su-
peró la primera rueda sin perder 
ningún sets. 

Ya en cuartos de final superó a 
Justina Mazzoni, de Paraná, por 6 
– 0 y 6 – 1. En la semifinal, le ganó 
a Luz Villaruel, posicionada en 9º 
puesto del ranking nacional, por 

dirá ante Justina Mori Moreni, en 
tanto Agustino Mionis cumplirá 
con la fecha libre.

A su vez, en lo que fue una par-
tida adelantada, Guillermo Arias 
le ganó a Juan José Torres. 

“Fabricio Domingo, que es el due-
ño, me abrió las puertas y me recibió 
de la mejor manera. Acá tengo la po-
sibilidad de progresar y de hacer mi 
trabajo de la mejor manera posible. 
En muy poco tiempo hemos logrado 
muchas cosas positivas, como lo es 
tener la primera cancha sintética de 
pueblo. Lejos de conformarnos, aho-
ra estamos tratando de acomodar la 
segunda cancha sintética en el primer 

piso. 
Además, por primera vez pudi-

mos traer a disputar partidos del 
torneo A.V.P y eso es muy positivo”, 
detalló Emanuel. 

El gran presente de Los Ciruelos 
no es casualidad. Emanuel Gualtieri 
le aportó toda su impronta y sus co-
nocimientos. Esto se ve reflejado en 
el día a día, en donde cerca de 150 
alumnos concurren a las clases que se 

dictan de lunes a sábados. 
“Desde nuestra humildad, esto 

fue algo muy grande para nosotros. 
Queremos hacer nuestro camino de 
la mejor manera, es nuestro objetivo. 
Trajimos un partido exhibición de 
A.J.P.R, pero no nos conformamos. 
Tenemos el sueño de ir por algo más 
grande y no vamos a descansar has-
ta conseguirlo”, finalizó el referente 
Emanuel Gualtieri”. 

6 – 2 y 6 – 1. En tanto en la final, 
Margarita se midió ante Catalina 
Tion, tercera en el ranking nacio-
nal, y la doblegó 6 – 1 y 6 – 0. 

Por otra parte, en la modalidad 
de dobles, Margarita hizo pareja 
con Luz Villaruel. 

Con una andar demoledor, 
la dupla alcanzó la final y allí se 
enfrentaron a Thalita de Olivera 
y Alma Jaime, en donde se impu-
sieron por 6 – 0 y 6 – 4. 

Nuevamente, gracias a su gran 
presente, Margarita Uviedo logró 
consagrarse campeón tanto en la 
modalidad de singles como en la 
de dobles. 
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PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS NI 
COMISIONES.  TEL.: 336-4012118 
/ 03400-504602
----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA. ::CONTACTO 
TEL.: 3400-539316
----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITA-
CIÓN, PRIMER PISO.IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 

TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE 
SALTA 167 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 3400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENTA DPTO DE DOS HA-
BITACIONES CON COCHE-
RA EN CALLE PASTEUR 
1952 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TA-
PIZADO DE CUERO, 140000 
KM, IMPECABLE, TAPIZA-
DO DE CUERO.  TEL.: 336-
4038233
----------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR ME-
NOR VALOR, GOLF 1.6 MODELO 
2015 CON 61000 KM.  TEL.: 336-
4020943
----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODE-
LO 2009 DIÉSEL.  TEL.: 336-
4035818
----------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 2008, MO-
DELO 2019.  TEL.: 3400-
664569

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 
ASTILLERO TORTOLINI, MO-
TOR SUZUKI 90 4T CON 
TRÁILER, LONA, PAPELES AL 
DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 336-
4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS USADAS 
205/60/16, BUEN ESTADO.  TEL.: 
3400-667070
----------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/R15.  TEL.: 3402-
500952
----------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, EL JUEGO COMPLETO, 
205/65/R15.  TEL.: 3402-500952
----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRELLI 
175/70/R14.  TEL.: 3402-500952
----------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 2 
CON 6000 KM Y 1 DE 20000 KM 
MEDIDAS 215/60/17.  TEL.: 341-
2126162
----------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PARA PORTA 
EQUIPAJE, POCO USO.  TEL.: 341-
2126162

MOTOS

VENTA

VENDO MOTO MOTOMEL STRATO 
AURO 4200 KM, ÚNICA MANO, PA-
PELES AL DÍA.  TEL.: 341-5842391
----------------------------------------------
VENDO 2 CASCOS DE MOTOS TA-
LLE L Y XL.  TEL.: 3400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENTA CASA EN EJERCI-
TO DE LOS ANDES 1650 
AMELONG, EXCELENTE 
ESTADO. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-

RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA 
SARMIENTO 892 V.C. IN-
MOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS 
LOS SERVICIOS, 300 M2, 
LISTO PARA ESCRITURAR. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPU-
PILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA CASAS VENTA LOCALES ALQUILER
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Clasificados

CASI NUEVA.  TEL.: 3402-500952
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER MAR-
CA LANDER $70000.  TEL.: 3400-
662866
----------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE 
$400.000, EXCELENTE.  TEL.: 
3400-662866

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 3400-534176
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-
580499
----------------------------------------------
VENDO SANDALIAS NUEVAS Nº 39 
$15.000.  TEL.: 3400-419223
----------------------------------------------
VENDO CHATITAS A $10.000 CO-
LOR AMARILLAS Nº 39.  TEL.: 
3400-419223
----------------------------------------------
VENDO CHATITAS MARRÓN, PURO 
CUERO $10.000.  TEL.: 3400-
419223
----------------------------------------------
VENDO MEDIAS DE LYCRA PARA 
DAMA, LOTE COMPLETO 140 UNI-
DADES, NUEVAS PARA VENTA AL 
PÚBLICO.  TEL.: 3402-542503
----------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO 
NUEVOS, Nº 41, MARCA RINGO.  
TEL.: 3402-415551
----------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO 
NUEVOS, Nº 43, MARCA RINGO.  
TEL.: 3402-415551
----------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS COMO NUE-
VAS, Nº36 MARCA VIAMO.  TEL.: 
336-4597440
----------------------------------------------
VENDO GORRAS CON CUELLERAS 
TEJIDAS MUY LINDAS $10000.  
TEL.: 3400-419223
----------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS Nº 39 NUE-
VAS, DE MUJER.  TEL.: 3400-
419223

JUEGOS

VENDO METEGOL PROFESIONAL 
DE FUNDICIÓN DE ALUMINIO, 
COLOR BLANCO IMPECABLE 
$250000.  TEL.: 336-4271129

ETC.  TEL.: 3400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, ACCE-
SORIOS PARA DAMA, MARROQUINE-
RÍA, INDUMENTARIA, JUGUETERÍA, 
ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 950, 
VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 336-
4366333 / 336-4549687 

VARIOS

10
ANTIGÜEDADES

VENDO ANTIGÜEDADES VARIAS 
POR CIERRE DE LOCAL.  TEL.: 341-
2126162

DEPORTES

VENDO CAMINADORA ELÉCTRICA, 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 3400-
512938
----------------------------------------------
VENDO ESCALADOR USADO PARA 
HACER GIMNASIA.  TEL.: 3402-
658876

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 336-
4390759
----------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 
CON CAMBIOS, COMO NUEVA.  
TEL.: 3400-533833

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MOTOSIERRA NUEVA EN 
CAJA.  TEL.: 3400-668590
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI, USADA.  TEL.: 3400-539316
----------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE.  
TEL.: 3400-662866
----------------------------------------------
VENDO BOMBA PORTÁTIL DE 
40000 LITROS, NUEVA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 341-5842391
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, 

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 3400-15657966 / 3400-
421579 / 336-4540829 
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
336-4382844
----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 3400-657070
----------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 3402-506788
----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-
539316
----------------------------------------------
REALIZAMOS COLOCACIÓN DE 
MEMBRANAS, PINTURAS EN GE-
NERAL, SOLDADURA.  TEL.: 3402-
563404
----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 3400-539316

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFOR-
ZADO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 
40 X 45 CM.  TEL.: 336-4359032
----------------------------------------------
VENDO OVILLOS DE LANA DE 
100GS $1500 Y DE 40GS A $1000.  
TEL.: 3400-419223
----------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA HACER 
ASADO, GRANDE.  TEL.: 3402-
533382
----------------------------------------------
VENDO BALANZA COMERCIAL.  
TEL.: 3400-662866
----------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA 
$600.000, EXCELENTE.  TEL.: 
3400-662866
----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA,  NUEVAS.  TEL.: 
3400-539316

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

4646145
----------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE USADO.  TEL.: 
3400-533833
----------------------------------------------
VENDO TERMOTANQUE A 
GAS, MARCA ECOTERMO DE 
23 LTS, SALIDA EXTERIOR, 
POCO USO.  TEL.: 341-
2126162

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
CAÑO, EN BUEN ESTADO.  TEL.: 
336-4383007
----------------------------------------------
VENDO UNA MESA DE FÓR-
MICA, CON BASE DE CAÑO, 
1.50 X 0.80.  TEL.: 341-
2126162
----------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON 
DOS PUERTAS DE VIDRIO.  TEL.: 
341-2126162

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
3400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

VENDO CELULAR MOTO E7I.  TEL.: 
336-4380485
----------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE CE-
LULARES, TODAS LAS MARCAS.  
TEL.: 3400-539316

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, 
NOTEBOOKS, NETBOOK A DO-
MICILIO, REPARACIÓN E INS-
TALACIÓN DE SISTEMAS OPE-
RATIVOS, LIMPIEZA DE VIRUS, 
BACKUP DE DISCOS RIGIDOS, 

ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 
3400-520424
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS, CON REFERENCIAS.  
TEL.: 336-4306073

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTESANA-
LES DE HIERRO.  TEL.: 3402-
533382
----------------------------------------------
VENDO 2 PUERTAS PARA PLACAR.  
TEL.: 3402-533382

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV MARCA BGH, CO-
LOR $30000.  TEL.: 3400-
662866
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLI-
NILLO DE CAFE, EXCELENTE 
ESTADO $4000.  TEL.: 3402-
529548
----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 336-

NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 3400-
498797
----------------------------------------------
SE NECESITA AYUDANTE DE PA-
RRILLA Y CHEF ENVIAR CV A 
COLÓN Y ACEVEDO.  TEL.: 336-
4587524
----------------------------------------------
IMPORTANTE INSTITUCIÓN MÉ-
DICA SELECCIONARA ADMINIS-
TRATIVO/A CON CONOCIMIENTOS 
EN FACTURACIÓN SANATORIAL 
GERENTEDEPERSONAL@YAHOO.
COM  TEL.: 336-4526959

PEDIDOS

ME OFREZCO para trabajos de alba-
ñilería, albañil múltiple, trabajos de 
pintura y arreglos de techos.  Tel.: 
336-4382844
----------------------------------------------
REALIZO todo tipo de trabajos de 
carpintería.  Tel.: 3400-661155 / 
03400-472958
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
336-4321322

MÁQ. Y HERRAMIENTASSERV. INFORMÁTICOSLOTES VENTA LOTES VENTA ELECTRODOMÉSTICO 
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

17/04  Cettour, Alcides Reinaldo  78 

17/04  González, José Antonio  71 

17/04  Ettomi, Zunilda Irene  79 

18/04  Sarnari, Amanda Rosa  88 

18/04  Jacquat, Hugo Antonio  70 

20/04  Tisera, Andrea Verónica del Luján 55 

21/04  Porfiri, Dorotea Angela  102 

22/04  Roberto, Rodrigo  81

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

19/04 al 26/04

26/04 al 03/05

                                    HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Posibilidad de amores secretos. Las circuns-
tancias de la vida te ponen a prueba. Deja atrás re-
laciones que ya no funcionan.

Riqueza: Pon el pie en el freno y deja de comprar 
en forma compulsiva, tarde o temprano podrías 
arrepentirte. 

Bienestar: Convierte el pensamiento en tu mejor 
aliado de la suerte, espera de la vida lo mejor y verás 
cómo cambia todo tu panorama. Los planetas te ins-
pirarán para que seas más emprendedor hoy, así que 
es el momento de poner en acción tus planes futuros.

Clave de la semana:   Ahorra para invertir.

Amor: Dualidad del deseo, puedes jugar a dos 
puntas. Favorable para pensar en fijar compromi-
sos si tienes una relación estable.

Riqueza: Cuando la crisis económica llegue al lími-
te y te consideres perdido, saldrá a la luz tu veta 
más creativa para resolver todo.

Bienestar: Prepárate para resistir en este duro comba-
te que es la vida. Y si un error se repite, cambia tu estra-
tegia ya, amoldándote a la nueva situación. Favorable 
para actividades en familia, especialmente con niños. 
Asombrarás a tus amigos con tus opiniones.

Clave de la semana:  Buena concentración.

Amor: Será un día especialmente favorable para la 
relación con hermanos, primos y compañeros. Esa 
persona que deseas te dará el sí.

Riqueza: Hay una luz de suerte brillando en tus fi-
nanzas. Aunque puede que el efectivo no te llegue, 
estarás protegido.

Bienestar: El temperamento dominante tiende a pro-
ducir mutua incompatibilidad. Trata de ser más tolerante 
con tu pareja. Algo más mordaz que de costumbre, dirás 
algunas verdades dolorosas a quienes hoy te rodean. 

Clave de la semana:  Ten mucho cuidado. 

Amor: Vivirás momentos de amor y comunicación al 
lado de quien amas, lo que te dará seguridad y paz 
interior.

Riqueza: Puede ser un excelente día para realizar 
maniobras financieras o comerciales. No dudes y 
avanza sin miedos.

Bienestar: Si tienes que tratar con gente poderosa, 
sé tú mismo y te aceptarán. Para superar una situa-
ción incómoda, actúa rápido y con plena confianza. 
Los nervios y la tensión a los que te verás sometido 
repercutirán en tu organismo. 

Clave de la semana:  Hazte un chequeo general.

Amor: Puede ocurrir que las relaciones y compro-
misos amorosos sean una carga y te causen impor-
tantes limitaciones.

Riqueza: Responde a las necesidades concretas 
de cada momento, estás en medio de un juego que 
debes aprender rápidamente.

Bienestar: Coopera con quienes pueden haberte 
criticado por ser un poco rígido y frío en momen-
tos de drama familiar. Se librará una lucha difícil con 
aquellos competidores que te perciban debilitado. 
Avanzarás más rápido si trabajas solo.

Clave de la semana: Lima asperezas..

Amor: Existen posibilidades de que aparezca al-
guien que te atraiga de una forma irresistible y te 
lleve a una experiencia de placer.

Riqueza: Buen día para aplicar con acierto tu gran 
visión en el campo de los negocios. De todas ma-
neras, deberás utilizar sabiamente tu energía.

Bienestar: Momento de reflexión, tendrás que tener 
cuidado con no dejarte vencer por el pesimismo. Se 
asoman nuevas oportunidades para ampliar tu activi-
dad social y disfrutar de la vida en compañía.

Clave de la semana: Observa bien todo.

Amor: Es improbable que la magia del amor se quie-
bre. Sin embargo, te conviene controlar esas reaccio-
nes que resultan muy bruscas.
   
Riqueza: Si buscas obtener mejoras en tu ingreso, 
deberás aplicar todo tu conocimiento para detectar 
las oportunidades favorables.

Bienestar: Si te sientes exigido a cumplir con algo 
que te quedó pendiente, no huyas y enfrenta la situa-
ción de una vez. Resolverás problemas relacionados 
con trabajo o salud. Servirás de mediador en un conflic-
to entre personas muy allegadas.

Clave de la semana: Busca suavizar conflictos. 

Amor: Perfecta comunión en la pareja. Con una per-
cepción cercana a la videncia, te anticiparás a cual-
quier intriga o comentario.

Riqueza: Todo lo que ocurra en tu entorno económi-
co dependerá de tu fuerza interior, busca para encon-
trar las claves para el éxito.

Bienestar: No te dejes abatir por circunstancias ex-
ternas, recuerda que la fuerza y el poder residen en tu 
interior. Lucha interna que te hará replantearte cosas 
que antes no podías. Te llegará una propuesta laboral.

Clave de la semana: No dejes que nadie opine.

Amor: Te pide más de lo que puedes dar, es probable 
que te paralices. Por el momento, tu pareja no logrará 
respetar tus tiempos.

Riqueza: Observa qué hace falta en tu hogar y haz 
la inversión necesaria. Es tiempo de renovar un poco 
tu casa.

Bienestar: Es el momento de que te muestres más 
firme. Confía en tus instintos y toma la decisión que 
has estado posponiendo durante tanto tiempo. 
Tendrás la ocasión de dar muestras de tu profunda 
inteligencia y de tu capacidad analítica. 

Clave de la semana: No desperdicies oportunidades.

Amor: Si el deseo le cede lugar a la ternura, hallarás 
en tu amor el refugio que tanto buscas y vivirás una 
época a pleno.

Riqueza: En materia de finanzas, estarás expeditivo y 
resuelto, lo que te dará ventajas sobre los demás, que 
reconocerán tus méritos.

Bienestar: Los asuntos familiares poco claros, que 
tanto te preocupan, deben llegar a un fin. Pon todas 
las cartas sobre la mesa.Te presentarán personas que 
te abrirán un panorama distinto y tendrás la posibili-
dad de darle un sentido diferente a tu vida.

Clave de la semana: Evitarás confusiones.

Amor: Más cerca que nunca de la gente que amas, 
pero un integrante de tu círculo íntimo desafiará tu 
paciencia.

Riqueza: Los planetas te permiten aumentar tus fi-
nanzas. Pero ten cuidado de no excederte en tus gas-
tos porque luego lo lamentarás.

Bienestar: Si pretendes desarrollar nuevas formas 
de trabajo, busca recursos y personas que puedan 
colaborar y el éxito estará asegurado. Las reuniones 
sociales y los eventos serán un éxito sin tensiones 
gracias a tu nuevo espíritu de tolerancia y avenencia.

Clave de la semana:  Reencuentros y reconciliaciones. 

Amor: Fluidez de sentimientos con tu pareja, roman-
ce y buen diálogo. Mucha comprensión de las necesi-
dades de tu ser amado.

Riqueza: Hoy no te dejes influir por el dinero, cual-
quier oferta de efectivo o en favores no debe modifi-
car tu decisión fina

Bienestar:  Ocúpate de las personas que te han ayu-
dado en tu peor momento. El momento es el correcto 
para tomar una decisión importante. Después de pesar 
los hechos y opciones, elige el mejor sendero.

Clave de la semana: No dudes en tenderle una mano.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO
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26/04 Sosa Colón 1736 473859
Morales San Martín 4402 471610

27/04 Martínez Acevedo 127 472937
Grosso Sarmiento 1402 474097

24/04 Martínez Acevedo 127 472937

25/04 Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756

29/04 Patiño P.D. Segundo y Libertad 15663090

30/04 Martino Sarmiento 1093 472998

28/04 Mattia P.D. Segundo 669 476979



31LA CIUDAD  I JUEVES 24 DE ABRIL DE 2025

“No queremos que nuestro país, después de décadas de construir lideraz-
gos y calidad en la fabricación de maquinaria, termine siendo el patio de 

descarte de usados del mundo. Producir en Argentina debe valer la pena”.

@GustavoPuccini

“La democracia como la conocemos está siendo interpelada en todos los 
niveles y las dos grandes coaliciones nacionales están en crisis, más aún 

con la irrupción de La Libertad Avanza”.

La Frase de La Ciudad

Ariel Valido - Ex concejal UCR.  

Gustavo Puccini, ministro de Producción provincial. 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama blanco 557 Sudoku 557

Solución 556

Laberinto

El objetivo del juego es encontrar el único camino posible entre la 
entrada y salida.

Crucigrama blanco

En esta variedad del crucigrama, hay que descubrir las posiciones de 
las casillas negras que separan las palabras. El número total de las ca-
sillas negras se proporciona debajo del casillero.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

23o8o

YO RECOMIENDO
Pedro Cuden - Docente jubilado 

MáximaMínima

SÁBADO

9o 21o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

27o

Mínima

15o

Voto a voto
Esta semana se conoció oficialmente el 
resultado final que derrumbó a unos y 
resurgió a otros. Nos referimos a la con-
tienda electoral tremendamente pareja 
donde, finalmente, Diego Martín pudo 
dar vuelta el conteo y se impuso por es-
casísimo margen a Viviana Romo. Los 
más optimistas comentan ambos tra-
bajan en forma conjunta, podrían que-
darse con dos bancas y trabajar para el 
propio espacio; mientras otros analis-
tas, aseguran que “no hay manera” que 
puedan ingresar al concejo las dos figu-
ras políticas. Habrá que esperar…

Te necesito
El grupo liderado por Alejandrina Bor-
gatta no está del todo conforme con los 
votos acumulados, más allá de haberse 
impuesto con comodidad en la inter-
na peronista. Cuentan los sufragios de 
a uno y, se dan cuenta que sería “casi 
cantado” que, si Hugo Burguez pudie-
ra trasladar sus votos a ella, aseguran 
que renuevan una banca que hasta hoy 
le pertenece. Claro que para eso tie-
nen que estar alineados y convencidos. 
Cuentan los que frecuentan el partido, 
que el cónclave para ponerse de acuer-
do, todavía no se llevó a cabo.

Pelea por votos 
Otra contienda que podría producirse 
sería la de Leticia Pieretti y Federico 
Larrañaga, quienes prácticamente ter-
minaron igualados en la cantidad de 
votos logrados, más allá que sus votan-
tes son distintos. De cualquier manera, 
guerreros experimentados en el plano 
político y en choques electorales, no 
pierden las esperanzas de seguir su-
mando seguidores para el mes de junio. 
Los dos grupos analizan estrategias de 
cara a las elecciones generales y, sin du-
das, jugarán muy fuerte en las próximas 
semanas. Se espera un fuerte impulso.

¿Dos bancas?
Aseguran los expertos que, debido a la 
gran cantidad de votos cosechados por 
los representantes de La Libertad Avan-
za, podrían llegar a ubicar dos conceja-
les dentro del recinto. Hablamos de To-
masi y De los Santos y, por eso, a estas 
horas estarían festejando el probable 
gran triunfo de las elecciones genera-
les a desarrollarse en el mes de junio. 
Algunos comentan que el júbilo es tan 
inmenso que imaginan quedarse con la 
intendencia dentro de dos años. ¿Será 
para tanto o exageran? Por el momento, 
tienen fundamentos para soñar.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Milanesas

Mi recomendación: a la napo-
litana.

Una comida

EL CLIMA HOY

Soleado
Nubes matinales, se disiparán por la tarde. Vientos del E de 10km/h.

HumedadMáxima

25°
Mínima

14° 84%

La Delio Valdez 

Excelentes músicos que ale-
gran con la cumbia. 

Una banda 

Nublado
parcial

Soleado

La Patagonia Rebelde

Combina drama e historia de 
nuestro de país. 

Una película

San Martín de Los Andes 

Un lugar turístico por exce-
lencia.

Un lugar 


